

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1, 3.º TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9. Talleres, Teléfono, 1603.

Imperio



ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S.

DIARIO DE FALANGE

AÑO II

En Asturias siguió el avance por la costa, siendo ocupado Celorio

En Aragón continúa el descalabro del enemigo, que sufre enormes pérdidas

El Ejército, salvaguardia de lo permanente

Eran los meses primeros del año 36, cuando en todos los espíritus existía la intuición difusa de algo que vendría a sacar a España del lodazal en que estaba sumida. La democracia había llegado a su última y criminal conclusión, a su postrer dilema; en unas elecciones, la democracia y su vil engendro, los políticos se habían jugado la existencia de España. El Pueblo Español comprendió en seguida que aquellos a quienes se les había confiado la misión de engrandecerla, una de dos: o la habían traicionado o habían claudicado bajo la traición de aquéllos. Todo era escepticismo y desesperanza en el ambiente nacional. En las cárceles estaban nuestros jefes y mejores camaradas; los políticos no eran todo lo que habían ganado, una inmunidad. Toda España en peligro menos ellos. Desde las oscuridades de la celda salió la voz viril y profética de José Antonio para llamar a los umbrales del honor y del heroísmo, para dar el alerta a lo único que, con nosotros podía salvar a España, a los únicos a quienes nos cabía el honor de defenderla. ¡Militares españoles! Este es el límite de vuestra neutra-

lidad; la subsistencia de lo permanente, de lo esencial, de aquello que pueda sobrevivir a la varia suerte de los partidos. Ha sonado la hora en que vuestras armas tienen que entrar en fuego para poner a salvo los valores fundamentales. Y siempre ha sido así; la última partida es siempre la partida de las armas. Y este llamamiento del Ausente estaba hecho con el optimismo sereno de quien esperaba cara a cara la lucha; con la confianza del que no había perdido la fe en las gloriosas Armas españolas. Nosotros, como vosotros militares, tenemos un sentido militar de la vida; nos lo había inculcado José Antonio: como vosotros, tenemos la vida en sacrificio y la Historia en Imperio.

Hoy, el Ejército y la juventud hecha milicia, van heroicamente sacando a España del abismo en que la metieron ellos. Y ha quedado patente el hecho: del cataclismo nacional donde se han hundido instituciones, sistemas y toda la razón de ser de varios siglos, solo el Ejército, la milicia, ha quedado como el modo permanente de vivir, como el estilo de vuestras concepciones eternas.

El avance de ayer fué un verdadero paseo militar

Otro cinturón fabricado por los rojos

Los rojos de Santander cada día están más desmoralizados. Hoy, como los demás días, sin novedad en el frente, pues no ha tenido importancia el avance que nuestras fuerzas han llevado a cabo, ya que ha sido poco más que un paseo. A media tarde, con alguna resistencia, se ocupó Celorio, y nuestras fuerzas seguían avanzando hasta ocupar Prieto (pero no el de la Junta de Defensa, claro está, porque si se hubiera encontrado éste allí, a la entrada de nuestras fuerzas, seguro que no estaría).

para oponer alguna resistencia, sino también para evitar que los de primera línea hagan "retiradas estratégicas". Estos tienen a su espalda gran número de ametralladoras que les enfilan constantemente con sus cañones, por lo que se encuentran entre dos fuegos. Los milicianos vascos, incautos como siempre, están obligados a dar un rendimiento que no han de producir, pero ya darán cuenta de ellos los subordinados de González Peña.—R.N.

En la España roja produce enorme sensación el Decreto del Trigo, firmado por el Generalísimo

Tranquilidad relativa en todo el frente de Madrid

Avila, 6.—Los éxitos de las tropas nacionales en los frentes de Asturias y Aragón llaman la atención de todos los españoles, pero todo lo contrario ocurre en el frente de Madrid, en el que no hay otra cosa que los consabidos morteros y cañones. Pero los dirigentes rojos, en vista de sus fracasos con las armas, vuelven a utilizar con intensidad la mentira como principal medio de combate.

Hoy ha llegado a nuestras manos una octavilla roja de Madrid para engañar a los pobres labradores, pero de nada les sirve, pues el decreto últimamente promulgado por el Generalísimo sobre el trigo puede con todo eso.

Los rojos, que no son del todo tontos, han comprendido esto y conocen el verdadero valor de las medidas adoptadas en la España nacional en favor del campesino, y saben que los campesinos estarán contentos al ver que el Gobierno nacional es el único que vela constantemente por sus intereses, y como única compensación, ellos lanzan la siguiente octavilla: "Campesino, no te contentes

con el mísero sueldo de dos pesetas que vuestros enemigos os dan para poder sostener a los alemanes e italianos que han pasado a España, esos extranjeros son los asesinos de vuestras mujeres y de vuestros hijos. El Gobierno leal de la República con su ejército del pueblo, está siempre dispuesto a daros las tierras para que podáis quedaros con las cosechas con toda seguridad."

El texto de esta octavilla está compuesto por el Comisariado de Guerra de Madrid, y muestra bien a las claras la clase de estos que se llaman representantes del Gobierno legal.

No cesa por un momento el paso de milicianos a nuestras filas. Hoy ha pisado la España nacional un soldado que trató de evadirse con otros compañeros, pero un espía hizo saber a uno de los jefes los propósitos de éstos, y cuando eran conducidos ante él se escapó, internándose en un bosquecito, permaneciendo encaramado en la copa de un árbol por espacio de veinticuatro horas.—LOGOS.

En la provincia de Salamanca se efectúan actos de campaña rural

Salamanca.—Se han celebrado actos de campaña rural en toda la provincia de Salamanca.

El sábado se celebraron en La Ballesta, Pedroso, Gujuelo, Santibáñez de Béjar y Alba de Tormes, El domingo en Cantalapiedra, Peñaranda, Santiago de la Puebla, Fuente de San Esteban, Ciudad Rodrigo, Sepúlveda, Híjar, Tamames, Seguros, Vecino, Lumbreles, Vitigudino, Curvo Don Sancho, Ledesma, Villaseco y Valdelosa.

El pueblo albañés tributa un gran recibimiento al representante de la España Nacional

Tirana.—El representante del Gobierno nacional español cerca de la corte de Albania, ha sido recibido con la más sincera cordialidad por todos los elementos políticos albaneses.

El diario "Skipa", al dirigir el cordial saludo diplomático, afirma que la nación albanesa sigue con admiración los esfuerzos heroicos de los nacionales, que bajo la dirección del general Franco están liberando a España de la anarquía. El Gobierno de Albania confía en un próximo y definitivo triunfo de las fuerzas nacionales españolas.

Interesantes telegramas rojos cogidos en Santander

Santander.—A la entrada de nuestras tropas en Santander se cogieron varios telegramas, entre los cuales figura uno dirigido por el delegado del Gobierno a los alcaldes de Torrejavega, Ramales, Santoña, Laredo, Ampuero, Potes, Comillas, Astillero de Solarse, San Vicente de la Barquera y Cabezón de la Sal.

En dichos telegramas se dan órdenes para la recogida y su envío a la Conserjería de Hacienda de todas las alhajas depositadas en los Bancos, y en cuanto a las cajas de seguridad se ordena sean violentadas si precisa, levantando acta de las operaciones.

Se les ordena asimismo a los directores de los Bancos la evacuación total e inmediata de las Sucursales en Santander.

José Giral, el ex presidente del Gobierno rojo, pide la mediación de Roosevelt

Giral ha hecho unas declaraciones que ha recogido el periodista americano H. V. K. Tenborn y que aparecen publicadas en «L'Oeuvre».

Todos los trucos ya conocidos de los rojos, son explotados una vez más por el ex presidente. Pero hay algo en esas declaraciones que merece subrayarse. Lo que dice respecto a la posibilidad de una mediación:

«Esta guerra no puede acabar con un abrazo de Miaja y de Franco. Nuestra posibilidad de negociar viene condicionada en primer término a un gesto de los

rebeldes. Es preciso que éstos reconozcan que por sí solos no pueden conquistar todo el país. Sobre estas bases algo podría intentarse. No insistiremos para nada en las represalias...»

A la pregunta: «¿Quién sería un buen mediador?», responde Giral: «Vuestro presidente Roosevelt sería un mediador ideal. Con su política internacional, tal como la ha definido M. Sordell Hull, nos hemos visto de acuerdo...»

Giral ha recibido y cumplido el encargo de lanzar el «ballon d'essai». ¿Y en qué términos lo ha hecho? La mediación! ¿Que la propongan los rebeldes, dice. Y el que la sugiere es él. Y qué condición les pone: no la de que se reconozcan vencidos, sino la de que acepten la dificultad material de conquista de todo el territorio. ¿Qué lenguaje de derrotado habla Giral! No habla de conquistas rojas, sino de la dificultad para la total conquista nacional. Y después de todo esto, clara rotunda, la propuesta de mediación. Muy interesante este aspecto de las declaraciones. No para recoger promesas sino para constatar el estado de ánimo de los rojos, la busca de una tercera salida a lo que no tiene más que dos: la rendición o la fuga.

Visado por la censura

El Nuevo Estado, regido por el CAUDILLO FRANCO—salvador del pueblo—reprobaba e impedirá a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen de trabajo

Oviedo ya empieza a notar los efectos de la ofensiva nacional sobre Gijón

Oviedo.—En la heroica capital asturiana, ya comienzan a notarse los resultados del avance nacional por el sector oriental de Asturias. Los asturianos se han visto obligados a retirar gran parte de sus batallones y material, con lo que la situación de la capital es cada día más desahogada.

El efecto de los aparatos nacionales sobre Gijón

Llanes.—Hace unos días, cuando nuestra aviación bombardeó Gijón, la mayoría de los guardias de Asalto y carabineros, en número de mil quinientos, así como muchos oficiales, escaparon hacia los montes. Ahora, la Prensa les ha lanzado un llamamiento para que efectúen su regreso a la plaza. Esta noticia ha sido confirmada por la expresada Prensa roja.

La Aviación nacional efectúa vuelos de reconocimientos

Frente de Aragón.—La aviación nacional, ha efectuado diversos vuelos de reconocimiento y bombardeo sobre el territorio rojo aragonés, advirtiendo grandes caravanas de ambulancias, que con heridos se dirigen a su retaguardia.

Esta mañana, ha efectuado un intensísimo bombardeo sobre las concentraciones rojas. Una compañía quedó totalmente deshecha, no salvándose de la muerte nada más que siete hombres.

Retazos del Frente

CONTORNO DE MADRID EN ASCUAS

Al contraluz de la Bandera de Marruecos.- Abrazo en cruz a nuestro campo.

HABLAN LAS VIEJAS ENCINAS

¿Qué nos pueden revelar estos cuadros de la guerra? ¿Dónde está el atavismo que nos descubre el secreto o la novedad de cada día en lo hondo de las avanzadas? Es difícil, muy difícil, en la monotonía de las trincheras de estos frentes de contención, hallar la novedad diaria, la sensación de cada instante, el interés capital de cada hora, esa hora propicia de la guerra, precisa para las mayores exaltaciones o los mejores heroísmos. La Bandera de Falange de Marruecos, sigue inalterable en el contorno de Madrid. Ellos, los rojillos, con sus desahogos epilépticos en histéricas ráfagas de ametralladoras. Nuestra Bandera, firme y segura en su puesto; calma, con la calma superior del más fuerte.

¿Qué podemos decir de este sector? Las viejas encinas de la Casa de Campo nos saludan de lejos y parecen murmurar añejas historias. Ellas saben de la guerra y ellas colman nuestras curiosidades. Dejemos que hablen, mientras los gnomos de las trincheras nos tejen en la frente sosegada con hilos de gloriosa locura una aventura inconcebible o un imposible romance.

Madrid se retuerce convulsivamente sobre el ascua de su agonía, tendido ahí delante, a nuestros pies. Madrid, frenético, se repiiega sobre sí mismo, enarcanado como un monstruo felino sin esperanza, se deforma en cóncavas fantasmagorías de espejo. Nuestro dogal de acero lo ahoga. Hoy intenta quebrarlo por el Parque del Oeste; otro día, por el Cerró del Aguila, o la Ciudad Universitaria o bien por el Barrio de Usera. Los rojos muerden el freno impotentes y nuestros latigazos les aturden. Las madreabas se llenan de salvas explosivas, como aplausos a nuestros triunfalos contraataques.

Y los falangistas de Marruecos, desde nuestro puesto, percibimos este contorno de Madrid en ascuas, clavados como un arpón en uno de sus costados. Son vanos los disparos de la gruesa artillería roja contra nuestras inmediatas retaguardias

civiles. Son desesperadas imprecaciones al infierno. Porque al instante entra en escena nuestra «oca», la estupenda batería rápida, desmelenada de humos victoriosos, que marca en los aires con precisión de florete veneciano; uno, dos, tres, infinitos impactos que pulverizan trincheras enemigas, logrando magníficos objetivos militares dentro de la capital cautiva.

En las tremendas noches de los duelos artilleros, cuando las pesadas piezas comienzan a linternarnos, vemos elevarse humos de ruinas de las fortalezas rojas. Y los estampidos de la «oca» brava y desmelenada, parecen exclamar con sus pintas de audacia: ¡Tocado! ¡Tocado! Y son imponentes aldabonazos en la conciencia de Madrid...

La voz de la trinchera —tostada tierra castellana— sus guanos que nos tejen con hilos de plata, gloriosos velos de locura sobre nuestras frentes en sosiego, nos dicen bajito: Somos la Bandera de Marruecos, la Falange armada con la rodela de la Media Luna al brazo y la Cruz Católica en el corazón. Moros y cristianos imperiales que un buen día cabalgamos el «clavileño» de nuestro deber para volar a España y coadyuvar a su triunfo.

MUSCULOS. — CAMISAS. — AVENTURA.

Carretera de Extremadura Barrio del Lucero. Quince centímetros de tranvía en los viejos tiempos. Agosto y sol integral. La Bandera de Marruecos, contempla la vida al contraluz de sus aceros. Y a Madrid con desdén, inexorable.

La muchachada falangista ríe, trabaja y lucha. Magnífico bron-

LA LLAVE Almacén de Ferretería DE José Toribio de Ege Lancería, 23 JEREZ DE LA FRONTERA

ce esculpido a martillazos de una disciplina azul. Este trisca en las trincheras, como en la escuela, con agilidad de acróbata; aquél, recorta el perfil duro por el rectángulo luminoso de la tronera; éste otro juega a las bombas de mano como el chiquillo que deshace un juguete para ver su secreto; el de más allá, bigardo tallado en boj, descendiente de los puzones, juega al naípe la fortuna de un día; aquéllos, siguen en un rincón los maravillosos idilios de sus madriñas lejanas, y ese, distante, pensativo, hace en su imaginación, con encaje de calentura, malabarismos de luceiros.

La Bandera de Marruecos hecha ascuas —músculo, sonrisas, aventura— tiene la calma terrible del que se siente fuerte. Su Comandante, corte de caballero y brillante historia militar; sus Capitanes, bravos Capitanes del cancionero azul; sus Oficiales de la avanzada, sus falangistas de temple único, rizan el rizo de la muerte, a cada instante, en el quiebro diario de las balas enemigas.

REDIMAMOS AL CAUTIVO.

Alguien ha dicho: «Miser cordiosos los que a nosotros venían, porque ellos serán perdidos».

En la descomposición de Madrid, la semilla y la voz de Falange hacen prosélitos. Unida al medio arco de nuestros morteros va la parábola de la buena nueva.

En estos días se han pasado a la Bandera de Marruecos muchos milicianos de Madrid. Las máquinas rojas anuncian atrépidamente en el silencio de la noche la atrevida fuga, privando las barbas —ortigas y arbustos no hallados— de nuestros parapetos.

Como un rosario, cada noche, se ha celebrado el abrazo en cruz de los que llegan anhelantes —con sollozos en la voz y luces en los ojos— con el escaudo imperial de nuestro campo. El episodio lo ha registrado mucho la prensa al filo de estos trece meses.

En grupos de dos o tres se han pasado, entre velos rasgados de plomo, increíbles de ver nuestra vida, asombrados de su fortuna.

Y Madrid se desangra gota a

gota por estas heridas que le dan la vida, día a día, hombre a hombre, formando sobre el pecho de nuestras trincheras un soberbio collar de rubíes.

Es gran labor de armas y de misericordia esta de redimir al cautivo. A los engañados por los genizaros moscovitas.

Las viejas encinas de la Casa de Campo labran telas de araña sobre la Bandera de Marruecos, telas de seda que se frotan en murmullos al final de la jornada, vertiendo en nuestros oídos, muertos de tanto sentir.

Eranse unas almas, éranse unas vidas, nómadas de peligros, que en el sueño de una noche de agosto huyeron con su hermanas...

¡Bandera de Marruecos, abrazo musculoso al contorno de Madrid!...

¡ARRIBA ESPAÑA! Simón de RODA LUCENA

Campos de Madrid, agosto del Segundo Año Triunfal.

¿Vanguardia o re- taguardia?

Cerca de Brunete, en su término, está encavada la diócesis del Guadarrama, allí, gracias a la iniciativa de nuestro jefe y camarada Hipólito Fernández Arques, se recoge una importante cosecha, que a no ser por su decisión se hubiera perdido, y convertido al contacto de la varita mágica de su voluntad, lo que hace pocos días fueron campos de cruenta lucha, en campos de paz en donde el trabajo quiere nuevamente su ritmo normal.

El coche que nos conduce recorre en poco tiempo la distancia que la separa de Villaviciosa de Odón, punto residencia de la Jefatura Provincial de Madrid. Atravesamos Brunete; desolación, ruinas; testimonios de la barbarie de los rojos... y después sol, mucho sol, mares de trigo, hombres, muchos hombres en el tajo, bajo la vigilancia directa de algunos camaradas, siegan la mies inclinada sobre los surcos; son evadidos de la zona roja.

Recorro la finca, espléndida, acá y allá, se ven algunos parapetos y trincheras, alrededor de las cuales, desparramadas, se encuentran miles de municiones sin utilizar, abandonadas por los rojos en su huida, la tierra en muchos sitios removida por las explosiones de los obuses que rememora los terribles combates que en estos lugares ha poco se desarrollaron, ofreciendo simbólico contraste con los montones de haces, que ocupan toda la extensión que abarca la vista hasta perderse en el horizonte.

Más arriba, en la era, nuestros camaradas trabajan afanosamente, atendiendo la demanda incesante de la máquina trilladora, que cual monstruo legendario y prehistórico devora los haces en constante triturar de sus mandíbulas escupiendo el dorado grano, en pugna con aquéllos otros monstruos de guerra, que lanzando balas y metrallas por sus hoces, sembraban en estos campos la muerte por doquier. Y todo esto a dos kilómetros del frente, bajo el retumbar de los cañones. Así, todos animados del mismo espíritu habiendo trocado el fusil por la hoz, requeridos por el sol de estos campos desués de haber sido tostados por el sol de las trinche-

Caídos de la Segunda Bandera de Castilla

En los parapetos avanzados que defienden el pueblo de Seseña, cubriendo el flanco derecho de la Cuesta de la Reina, la Segunda Bandera de Castilla paga su tributo de sangre joven y generosa, en guardia permanente por España.

Allí, en la línea recta y dura, difícil y estrecha del parapeto, imagen fiel de nuestra vida, han ido cayendo desde el muchachillo de quince años que abrió su vida con la ilustración del peligro y del sacrificio, hasta el hombre maduro, voluntario también, porque se ahoga en la tranquila monotonía de su hogar.

Todos fueron conscientes en su sacrificio; sabían que la vida no es una bengala que se quema por un capricho. Sabían que la muerte es un acto del servicio. Nada más, pero nada menos tampoco.

Vivieron lo mismo que han muerto: callada y sencillamente. Como vive la Falange, como murieron aquellos camaradas primeros en todas las calles de España. De sus heridas escapaba a borbotones la sangre, esa sangre de la Falange riego fecundo y promesa firme del mañana. De sus labios sólo dos palabras: ¡Arriba España!

Sus cuerpos, enterrados sencillamente, no ya están con nosotros. Pero ellos estarán ya para siempre SOBRE nosotros. Porque el caído en la Falange no muere; vive, por el contrario, en el esfuerzo y en la memoria de sus camaradas.

Vosotros nos esperáis, cumplido vuestro último acto de servicio, en la Guardia Eterna de nuestros mejores. A nosotros, sólo nos queda repetir hoy aquellas palabras de nuestro AUSENTE, en un día lejano, ante el cuerpo caído de uno de nuestros primeros:

«Camaradas: Que Dios os dé su eterno descanso y a nosotros nos niegue el descanso eterno hasta que sepamos ganar para España la cosecha magnífica que sembráis con vuestra sangre.»

Por última vez: Camaradas caídos de la Segunda Bandera de Castilla: ¡PRESENTE! ¡ARRIBA ESPAÑA!

Enrique RAMOS ESCOLANO

estos camaradas van jalonando con su esfuerzo la ruta de la victoria; empuñando con idéntico ardor la espada que el arado rindiendo ferrosos cultos lo mismo al Dios Marte que a la Diosa Ceres, derramando su sangre en las trincheras por la Patria y la Justicia y el sudor de sus frentes por el Pan de mañana sobre estos campos de Castilla, tan representativos, engalanados con el oro de sus trigos y el rojo de sus amapolas, colores de nuestra gloriosa e invicta bandera. Enhorabuena jefe, ánimo y adelante camaradas. Felices vosotros forjadores de la Nueva España, de la España Una, Grande y Libre que todos soñamos; tendréis en un mañana muy cercano, la satisfacción del deber cumplido y el premio a vuestros sacrificios en la paz y el bienestar de vuestros hogares. FRANCISCO ESCRIBANA Saludo a Franco: ¡Arriba España! Villaviciosa de Odón, septiembre de 1937.—Segundo Año Triunfal.

NUESTRA FE

Ya sabía el AUSENTE, cuando el 29 de octubre de 1933 lanzara sus primeras consignas, con estilo nuevo, preciso y claro que, cuanto El decía llegaría a realizarse. PROFETA único en esta gran Cruzada, hizo que los que en aquella época le siguiéramos, tuviéramos la misma FE en sus palabras que en los destinos indestructibles de la PATRIA.

Y así luchamos entonces, como luchamos ahora y lucharemos luego, sin desmayo, sin descanso, animados en todo momento de la FE ardiente y viva de la FALANGE, que es la conciencia de nuestra fuerza y la fuerza de nuestra verdad y nuestra razón.

Nadie que se llame nacional-sindicalista puede decaer en la tarea ya empezada, quien así lo hiciera, puede fortalecer su pobre espíritu acercándose a los frentes de batalla o a los campos próximos a ellos.

Ejemplos sin fin de fortaleza espiritual y entusiasmo vibrante, y fervoroso, le saltarán a la vista sin necesidad de esperarlos.

Cuando en los frentes inician un ataque, la armonía del «Caro al Sol...» es la música que como oración de FE elevan en señal de su alegría, y cuando mueren, como sólo saben morir nuestros mejores, una sonrisa de felicidad divina es la prueba mayor de su FE.

Veán los cambios, donde ha poco más de un año se hablaba de jornadas de ocho horas y aumentos de salarios, sin importarles el trabajo,

como los hombres de esta Nueva España que está haciendo gigantes, se doblan desde el amanecer hasta la puesta del sol en que se levantan mostrando en sus rostros tostados la sonrisa de satisfacción que les produce el trabajar tantas y tantas horas para... ESPAÑA.

Seguros estamos que el desmayo, ante esto reaccionaría.

Los que podrían flaquear son los más fuertes. Tan seguros de esto estamos, como de que las gentes que vengan con el fin de medrar a la sombra o desvirtuar la Revolución Nacional-Sindicalista, se marcharán convencidos de que nuestra FE que no nos permite ceder un sólo milímetro de lo que defiende, les arrollará y aplastará más e menos pronto.

Tenemos una FE ciega en nuestra doctrina, en nuestra juventud generosa y abnegada, en ESPAÑA y en sus campos eternos e inmortales. Tenemos FE en el Caudillo, tenemos FE inabismable en nuestras banderas que pronto volverán victoriosas.

El AUSENTE nos dió sus consignas y las seguiremos: la de propagar esa FE entre las gentes de ESPAÑA, desde las clases más humildes hasta las más elevadas. Y en esto como en todo seguimos fieles al PROFETA y a sus consignas.

¡ARRIBA ESPAÑA! Villaviciosa, septiembre de 1937.—H. FERNANDEZ-ARQUES.

GARVEY Jerez-Coñac Casa fundada el año 1780 Jerez de la Frontera

Anís del Andaluz Manuel Fernández y C.ª S.L. J e r e z

Almacenes CIUDAD DE SEVILLA Tejidos, Paquetería y confecciones LA HERA, ROMAN Y COMPAÑIA SEVILLA

nuestra antena DE ESPAÑA

Después de ocupar Llanes, nuestras fuerzas llegaron a la línea de Poo-Parres

El enemigo hace desesperados esfuerzos para mantener sus líneas en Aragón

El enemigo opone alguna resistencia que es fácilmente vencida

Frente de León.—Nuestras fuerzas han encontrado alguna resistencia en el sector Sur de Asturias, pero nuestros soldados, después de arrollarla completamente, pues los mineros se percataron inmediatamente que era inútil resistir, nuestros ataques por el grandísimo número de bajas que sufrían, ocuparon importantes posiciones, que servirán como base para futuras operaciones por este sector.

Frente de Aragón

Ha sido capturado un jefe rojo

Se calculan en treinta mil las bajas sufridas por el enemigo

Zaragoza.—El domingo fue capturado por nuestros soldados un jefe rojo, que, sintiéndose en peligro, se presentó dando órdenes en nuestras posiciones.

Nuestros muchachos, al verle llegar, creían que era otro de tantos evadidos que de la zona roja diariamente vienen a nuestras posiciones.

Ha manifestado que los primates de Valencia, están preparando para presentarse «dignamente» en la próxima reunión de la Sociedad de Naciones, pero añade que van algo contra-

riados porque no llevan consigo ningún justificante de tantas victorias como han logrado en su ofensiva en todos los frentes, sólo llevan triunfos imaginarios. Manifestó, además, que en Barcelona, hay hospitalizados más de 4.000 heridos de los que han tenido en el frente de Aragón.

Interrogado por la cantidad de bajas que han sufrido, ha manifestado que han sido más de 30.000 hombres las bajas que el Ejército rojo de Aragón ha sufrido.

RICARDO ALVAREZ DETENIDO

Barcelona.—Ha sido detenido en Barcelona Ricardo Alvarez, sin saberse aún las causas de su detención. Este jefe rojo ha sido el culpable de 1.500 asesinatos cometidos durante la dominación marxista en Santander.

Este sujeto es sobrino de don Melquiades Alvarez, asesinado en Madrid en los primeros días del Movimiento Nacional.

Ha quedado limpia de enemigos la provincia de Santander

Frente de Asturias.—Con motivo de haber establecido contacto las fuerzas que operan en el sector de Riado con las que tan brillantemente actúan en el sector oriental, ha quedado totalmente limpia de enemigos toda la provincia de Santander, la porción de tierras palenquinas que aún quedaban en poder del enemigo y una gran extensión de la de León.

Además, la costa del Cantábrico, que tiene 890 kilómetros cuadrados, es casi totalmente de España, sólo queda en poder del enemigo la distancia comprendida entre Llanes y Cudillero.

En Gijón corren rumores que los primates marxistas están dispuestos a capitular como lo hicieron antes en Santander, Torrelavega, etc., pero esto no será posible, pues todos sus actos son controlados por los mineros.

En Gijón reina el pánico

OVIEDO.—EN LA CAPITAL DE GONZALEZ PEÑA REINA EL PANICO ENTRE LOS MARXISTAS, POR LAS DESESPERADAS LLAMADAS QUE A TODOS LOS ASTURIANOS HACE LA EMISORA DE GIJON.

Intentan levantar la moral roja

Gijón.—Las autoridades rojas, para mantener la decadencia moral de su retaguardia de Asturias, ha repartido ya varias veces octavillas entre los habitantes, dando cuenta de victorias no acaecidas e invitando a hacer un desesperado esfuerzo para salvar la caótica situación de que es presa toda la región asturiana.

Entre otros párrafos, recoge-mos éste:

«Gijón será la tumba del fascismo, haremos de él un nuevo Madrid, donde se estrellarán todos los ataques de los enemigos de la revolución.»

Se establece contacto con las Brigadas de Castilla

Bilbao.—Las columnas que operan por el frente de León, han establecido contacto con las Brigadas de Castilla, procedentes de Santander. Esta operación, de extraordinaria importancia, ha dado por resultado reducir el frente en una gran extensión.

El servicio de recuperación es insuficiente

Salamanca.—El servicio de recuperación, que tan activamente trabaja en el frente de Asturias, encuentra grandes dificultades para clasificar la enorme cantidad de material que los rojos, en su desesperada huida, abandonan.

Hasta ahora han sido recogidos más de 100 cañones de diversos calibres, 250 ametralladoras, 25 carros de asalto, muchísimas cajas de municiones y los fusiles recogidos ha sido necesario habilitar más de 60 camiones para su transporte.

Fracasan las tentativas de la aviación roja

Santander.—La aviación roja asturiana, ha intentado hacer algunos pinitos, pero sin resultado. En adelante le será más difícil su actuación por haber sido privada de su mejor aeródromo, y como las demás armas rojas en Asturias está destinada a fracasar totalmente.

Los Picos de Europa, han sido salvados por nuestros soldados. A los rojos ya no les quedan fuerzas para correr, ¡pobrecillos!

HOMENAJE A RUSIA

Barcelona.—El Comité de Izquierda Republicana organizó una manifestación; acudió a la cabeza el presidente de la Generalidad, señor Companys, y el representante soviético en la España roja.

La apurada situación de Gijón

Frente de Asturias.—El doble bloqueo de que es objeto el puerto de Gijón, está produciendo sus efectos en la capital, y decimos doble bloqueo, porque además del que tienen puesto los buques nacionales, las organizaciones extremistas de la Asturias roja tienen establecido otro en los muelles, para impedir a todo trance que los cabecillas rojos se aprovechen del mar para huir rumbo a Francia.

Pero la situación se aprecia con oír la «radio» soviética, que lanza apremiantes llamamientos para que todos, absolutamente

En Potes la normalidad es absoluta

Potes.—La población civil de esta villa va conociendo de nuevo lo que es la normalidad. Su moral cada día va elevándose más, a pesar de los horrores sufridos durante la dominación roja. Todos los servicios y comunicaciones están ya completamente restablecidos, y se trabaja activamente para reconstruir lo que los últimos zarzapos de la garra roja destruyó en el pueblo.

FRENTE DE MADRID

La tranquilidad en absoluta limitándose a duelos de artillería

OS HABLA LA REPUBLICA CATOLICA, «DICEN LOS ROJOS»

Frente de Madrid.—El domingo hubo un ligero duelo de artillería en el frente de Madrid.

A medio día los artilleros rojos comenzaron su fuego contra nuestros pueblecitos de retaguardia, sin otro objeto que destruir.

Inmediatamente, nuestras baterías comenzaron a funcionar, logrando hacer enmudecer a las piezas rojas. Después, durante todo el resto del día, sólo algunos tiroteos.

Después, los rojos, por medio de un altavoz que tenían instalado frente a nuestras posiciones, comenzaron su racha de mentiras, por si lograban convencer a alguno de nuestros soldados, pero se hubieran callado si hubieran visto las risas de éstos al oír las idioteces que aquellos lanzaban al espacio.

«Hermanos; os habla la República católica, porque habéis de saber que la República no se ha metido nunca con la Iglesia». Y así todas las cosas a que se refería.

Momentos después, un altavoz desde nuestras líneas, les recordó uno por uno a los milicianos las salvajadas y actos cometidos con los religiosos, lo mismo en la capital que en todas las provincias que han pasado por la dominación marxista.

Boletín informativo del domingo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 5 de Septiembre de 1937.

Ejército del Norte

FRENTE DE ASTURIAS.—En el sector oriental fué ayer derrotado el enemigo en Torrellanos, castigándosele duramente y obligándole a retirarse tan precipitadamente que abandonó en el campo de la acción muchos muertos y heridos que fueron recogidos por nuestras tropas. Se ocuparon todos los pueblos próximos a la costa hasta la línea La Portella, La Calguera y el aeródromo de Llanes.

Hoy ha proseguido nuestro avance hacia el Oeste; se ha ocupado Llanes, y a la hora de dar el parte se había alcanzado la línea Poo-Parres. En la zona Sur, nuestras tropas se dedicaron a efectuar la limpieza de una gran parte de la zona recientemente ocupada.

El número de prisioneros y presentados pasa de quinientos. En el sector Occidental sólo ha habido algunos tiroteos y cañoneos.

FRENTE DE LEON.—Se ha llevado a cabo un reconocimiento por la carretera de Portilla a Vega de Liébana, estableciendo contacto las fuerzas de León con las de la parte occidental de Santander y recorriendo aquellas los pueblos de Bejo, Enterría y Sobrado, regresando a Vega sin novedad.

Ejército del Centro

FRENTE DE ARAGON.—En el día de hoy no ha variado la situación, habiéndose empleado nuestras fuerzas en la consolidación de las posiciones últimamente ocupadas en rechazar todos los ataques del enemigo.

En los demás frentes, sin novedades, con la presentación en nuestras filas de 27 milicianos con armamento.

Ejército del Sur

En el sector de Peñarroya, algunos tiroteos y cañoneos.

Adición al Boletín de información

Nuestro Servicio de Recuperación, que trabaja intensamente en la provincia de Santander, encontrando grandes dificultades para llevar a feliz término su labor, por la enorme cantidad de material de guerra abandonado por el enemigo y las dificultades que presentan los transportes, ha podido, sin embargo, dar ya un avance del material más importante que lleva recogido hasta ahora y que es el siguiente:

105 cañones en perfecto estado, de diferentes calibres; 22 carros de combate, entre ellos varios de modelo ruso con cañones; 230 ametralladoras; 450 fusiles ametralladores; treinta mil fusiles, la mayoría de calibre 7,92.

El Servicio de Recuperación continúa su labor, de la que se dará cuenta en días sucesivos, conforme vaya dando datos concretos del resultado de su trabajo.

Salamanca 5 de Septiembre de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno. Segundo Año Triunfal.

HOMENAJE A 156 PRESOS EN VALENCIA

Valencia.—«Radio Torrente» lanzaba ayer por la mañana la siguiente noticia:

«Por iniciativa del Sacro Rojo Internacional ha tenido lugar una función homenaje a los 156 presos que se han ofrecido voluntarios para luchar en los frentes.»

El periódico local hace llamadas a la población

Gijón.—El periódico local, hace llamadas a la población civil de Asturias, indicándole la necesidad de evacuar a todos los que no desempeñen algún cargo, puesto que, según dicen, no hacen otra cosa que estorbar a los que tan heroicamente luchan en los frentes.

Las fuerzas nacionales cada vez avanzan con más ímpetu y la escasa resistencia que tratan de oponer los milicianos, se desmorona por momentos.

Pozas ha sido destituido

San Juan de Luz.—El gobierno de Valencia se reunió en consejo. A la salida se facilitó una nota en la que se comunicaba que el gobierno reunido en consejo había nombrado jefe supremo de los Ejércitos al general Miaja y había destituido al general Pozas, nombrándole sucesor al teniente coronel Escobar.

ENERGICAS MEDIDAS PARA LOGRAR QUE MARCHEN AL FRENTE

Barcelona.—Los milicianos de la capital catalana se niegan a ir al frente. La policía, en vista de esto ha recibido orden de detener a todos los milicianos que deambulen por las calles, ya que se precisa su presencia en los frentes de combate.

Si quieres saber la verdadera noticia de último hora, suscríbete a

IMPERIO

Dentro de Llanes quedaron copados varios centenares de milicianos

Frente de Santander.— Los rojos asturianos opusieron una tenaz resistencia en el sector de la Costa, pero nuestros muchachos, después de una habilísima operación envolvente, ocuparon el aeródromo de Llanes; el enemigo se replegó a la ciudad, evacuándola por la única carretera que les quedaba libre, y que, pocos momentos después, era cortada por nuestros soldados. Dentro de la población quedaron copados más de quinientos milicianos que no tuvieron otra solución que entregarse. Dentro de esta villa, ha sido encontrado gran cantidad de material de diversas clases.

LA VIDA EN LA CAPITAL



COSITAS

El domingo en Toledo

Por la mañana, después de la misa de once en San Juan, el público contempla el desfile magnífico de los «Flechas» con paso marcial, al compás de su banda de «atambores y clarines» y de los alegres sonos de su ya notable y nutrida Banda de música. Luego, un poco después, a la salida de la Catedral, mucha animación por los soportales; paseo, vestidos acabados de estrenar unos y muy arreglados otros, muchachas cada día más guapas, alféreces en cuyas caras se ve la alegría de haber ganado el corsillo para tenientes, empleados de Banca, de Comercio y gente buena y trabajadora, todos sonrientes con la satisfacción del deber cumplido y del descanso bien ganado. También se ve de vez en cuando alguna mujer «entradita» en años, que prefiere pasear con las jóvenes y recordar: ¡...cuando ella igual...! ¡aquél cadete que se fué voluntario a la guerra de Cuba, perdonándole su último año de estudios, y que le juró no olvidarla... la muerte pudo más que ella... pero ella aún lo espera!...

Los cafés llenos, sobre todo en las mesitas de la calle, aunque en los mostradores ha descendido la clientela... porque no hay cerveza. Por la tarde, paseo, más paseo y cine en los dos salones; las dos secciones repletas en ambos; en el Moderno dan «El Jorobado» y en el Imperio «La Bandera», que hicieron las delicias del respetable que a ellos asistió. A la salida, otra vez paseo y café... pero sin cerveza.

Después de cenar, vuelta al paseo, al cine y a los «cafés», donde seguimos... ¡sin cerveza! Y así, hasta el domingo que viene... Son las ocho de la mañana. El repórter precisa ir a la ciudad a avernara a un asunto urgente. En el momento de salir, y en la plaza de Zocodover, se acerca al automóvil (un morio de regulares) muy pintado y jactancioso, que a no ser por la «fantasía» que en medio de su cabeza surge como una palmera en el desierto, podríamos tomarlo por un mico de Triana.

Me aborda y me dice: «Paisa, paisa, ¿cuándo vas? ¿Vas Talavera? ¿Favor llévame? Moro precisa coger atubús Cáceres.» El repórter, que va solo con el chauffeur, no tiene inconveniente y le hace subir. Partimos; bajamos con rapidez la cuesta hasta Puerta Visagra y mientras mostramos salvoconducto y hoja de ruta, un señor conocido nuestro de Talavera, que está al acecho del primer vehículo que pase, me ve y exclama:

«¡Sr. X; qué suerte! ¿Va usted a Talavera? Ya le explicaré... necesito llegar con urgencia... un familiar mío que está muy grave y he venido por unos remedios que allí no había... y, claro, cuanto antes llegue... figúrese...» «Suba, hombre, suba y tranquilícese usted, le contaremos, que aún llegaremos a

tiempo; llevamos buen coche y en menos de hora y tres cuartos, allí. Seguimos nuestra ruta; los que me acompañan, contentos porque lograron cumplir sus deseos, y yo también, por cooperar a su realización. El «amorito» nos va contando que ha salido del hospital y va a Tetuán con permiso a ver a la «mujer»; llegando a Talavera a las diez, le sobra tiempo para coger el «auto-correo» de Cáceres, que sale de allí a las dos. El señor conocido va esperanzado en poder auxiliar con sus remedios a su pariente, y yo satisfechísimo, pues con tal de llegar antes que cierren las oficinas que tengo precisión de visitar «al pelo».

Pasamos el puente del Guadarrama y la carretera empiezan a parecerme a un pequeño mar, con olas y todo. ¡Pat...! «¡Hola! ¿Qué ha sido ese aruidito que ha hecho que el conductor pare en seguida? Nada, no ha sido nada; un «punchaco» en la rueda delantera izquierda ocasionado al pasar por un «hoyito» de cuarenta y cinco centímetros de ancho por veinte de profundidad de los que con profusión se ve salpicado aquel mar de cemento.

En un santiamén cambiamos la rueda y seguimos nuestro viaje contentos de que la cosa haya sido sin importancia... Uno, dos, tres, hasta unos cinco kilómetros deslizando por aquel atobogán... y de pronto otro ruido como el de

antes, sólo que esta vez ha sido en la rueda trasera derecha. ¡Parece que estamos jugando «al balón»! Bueno, paciencia, un parchecito y a otra cosa; total, una hora que perdemos. ¡Adelante con los faros...! Pero que si quieres arroz, Catalina, unos cuantos kilómetros y otra paradita... y otro «areventón» con rotura de la costilla flotante (vulgo balasta).

«Y para qué cansar al paciente lector? Así todo el camino, hasta llegar a Maqueda; como el auto va hecho «majas», hay que ir despacio... pero todo tiene su fin; llegamos a Talavera; son las cuatro de la tarde; las oficinas están cerradas; el auto de Cáceres se ha ido; el morito no hace más que repetir: «¡Por Dió grande! ¡Por Dió grande!»

Paramos el automóvil al llegar a una plaza por donde cruza un entiero; preguntamos: es el entiero del familiar de mi amigo, ¿que no ha podido esperar...? ¡Buen viajecito! Ahora se preguntará el lector; ¿Qué tontos! Con los automóviles y camiones que pasan, podían haber subido en uno de ellos para no perder tiempo! Pero es que el lector no sabe que esto no es verdad; no ha sucedido. ¿Cómo puede suceder con la carretera tan buena que hay hasta Maqueda?

EL TEBI NO M'ACUERDO

Comisaría de Vigilancia

Servicio de Viajeros

Para el mejor funcionamiento del mismo y dando cumplimiento a órdenes de la Superioridad, a partir del día de la fecha serán cumplidas las instrucciones siguientes:

Primera. Todos los hoteles, fondas, hospederías, casas de huéspedes y de dormir y similares, tendrán necesariamente que llevar un libro Registro de Viajeros, de acuerdo con el modelo oficial establecido (reintegrados con arreglo al artículo 197 de la vigente Ley del Timbre).

Segunda. Sólo a las casas de huéspedes o viajeros cuyo número de camas sea inferior a cuatro, denominadas toleradas, no se les exigirá para autorizarles el libro de registro de viajeros para ejercer la industria, la exhibición del recibo de haber satisfecho la construcción industrial, de la que están exentos. Este extremo, no obstante, deberá autorizarlo previamente la Delegación de Hacienda de esta provincia. (Para las casas de poco movimiento de viajeros se expenden unos registros especiales de sólo diez folios).

Tercera. Todo viajero deberá llenar de su puño y letra el volante de entrada prevenido, «cui-

dando de escribir con toda claridad nombre y apellidos», rechazándose los que no se ajusten a lo preceptuado.

Cuarta. Diariamente a las diez de la mañana y ocho de la noche (estos horarios pueden ser variados si así lo aconsejasen las horas de llegada y salida de viajeros en la localidad), todos los dueños o encargados de estos establecimientos, entregarán en las Comisarias o Inspecciones respectivas las partes a que se refiere el apartado anterior y una copia por duplicado de las anotaciones del libro de registro en que comprenda los mismos, una de las cuales debe ir reintegrada de acuerdo con el artículo 197, párrafo segundo de la vigente Ley del Timbre, y el otro se devolverá al interesado con el sello en tinta de la oficina.

Octava. A las instrucciones comprendidas en los apartados primero, primera y última parte del segundo, tercero y cuarto y primera parte del octavo, deberán dárseles la misma publicidad por medio de la Prensa, radio o directamente a los dueños de fondas, hospedajes y similares, advirtiéndoles que toda infracción será corregida con rigor, a cuyo efecto elevará la oportuna denuncia al excelentísimo señor gobernador civil de esa provincia, dándole cuenta de la infracción cometida y de la sanción impuesta.

Toledo, 5 de septiembre de 1937.—II Año Triunfal.—EL COMISARIO JEFE.

AVISO

En esta Comisaría de Investigación y Vigilancia se encuentra depositado, a disposición de quien acredite ser su dueño, un maletín conteniendo algunos efectos, y que ha sido encontrado en la vía pública. Toledo, 5 de septiembre de 1937.—II Año Triunfal.—EL COMISARIO JEFE.

Es una obligación comprar la Prensa falangista

- 1.º Porque ésta traza la norma de tu vida y de tu pensamiento, forjando un nuevo espíritu.
- 2.º Porque adquiriendo otra, la favoreces y le das tu apoyo a quien no piensa como tú.
- 3.º Sólo lo que dice nuestra Prensa, es lo que te conviene saber.

¡Camaradas! Comprad IMPERIO y protegeréis nuestro periódico, al que para ampararlo y llegar a hacerlo grande es preciso ayudar.

Delegación Provincial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Donativos recibidos durante el mes de agosto en esta Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. Para el Hospital Militar, de la señora doña Sabina Oñías: dos sábanas y dos almohadones. De la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Paredes de Escalona: 4 mantas, 10 camisas, 10 calzoncillos, 18 pares de calcetines y 16 pañuelos. De la Sección Femenina de Portillo: 30 mudas completas, 4 toallas y 10 pañuelos. Saludo a Franco: ¡Arriba España!

DELEGACION PROVINCIAL DE LA HERMANDAD DE LA CIUDAD Y EL CAMPO

La Delegación Nacional de la ciudad y el Campo, organiza en cada provincia unos cursillos de 15 días, para todas las camaradas que vayan al campo.

Estos los dará un camarada del Servicio Técnico de Agricultura. Este cursillo pueden hacerlo todas las camaradas que lo deseen, sin compromiso de salir este año a prestar servicio. Muy en breve se anunciará la fecha y se darán normas.

La Delegación Nacional de la Hermandad de la ciudad y el Campo.

Artículo segundo del capítulo primero del Decreto núm. 333

Forman el emblema de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. cinco flechas en haz abierto y un yugo apoyado en la intersección de las mismas.

Asociación de Ingenieros del Instituto Católico de Artes e Industrias (I. C. A. I.)

Teniendo esta Asociación muy adelantadas las gestiones iniciadas recientemente para ofrecer al Generalísimo y a nuestros bravos soldados, una colaboración tan patriótica como desinteresada, es necesario que todos aquellos compañeros que se encuentran en territorio liberado y no se hayan dirigido a la Dirección (Arribas, 32; Valladolid), lo hagan lo más rápidamente posible, pues es necesario conocer su dirección para poder comunicarle las gestiones llevadas a cabo y su posible colaboración. El Presidente, M. SANTA MARIA

Ayuntamiento

Los asuntos que se han de tratar en la sesión ordinaria que ha de celebrarse por la Excelentísima Comisión municipal permanente el día 8 del actual, a las dieciocho horas y media, son los siguientes:

- ORDEN DEL DIA
- Primero.—Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
 - Segundo.—Moción de la Alcaldía relacionada con los actos a celebrar con motivo del aniversario de la liberación de Toledo.
 - Tercero.—Otra del Negociado de personal sobre acuerdo adoptado en la sesión anterior de cesantía de un funcionario.
 - Cuarto.—Informe del señor interventor sobre forma de pago a los mutilados de guerra.
 - Quinto.—Instancia del señor presidente de la S. A. «La Sin Rival», interesando autorización para retirar tubos de ácido carbónico de su propiedad, existentes en las ruinas del «Bar Cervantes».
 - Sexto.—Relación de facturas que presenta Intervención.
 - Séptimo.—Correspondencia.

IMPERIO en la región

San Martín de Valdeiglesias

En esta localidad, y con asistencia de gran número de agricultores, se ha celebrado un acto organizado por la Delegación Provincial de Prensa y Propaganda, en el que, entre un gran entusiasmo, se procedió a la lectura del decreto firmado por el Generalísimo sobre ordenación triguera, haciendo después uso de la palabra el secretario sindical provincial y el delegado provincial de Prensa y Propaganda, los cuales supieron hacer comprender a sus oyentes toda la magnífica importancia de este decreto, que viene a resolver un problema de tanta gravedad como es el del campo español en circunstancias tan duras para nuestra Patria y cuando parecía que todas las potencias del país estaban entregadas a la guerra de liberación que estamos sosteniendo y ganando.

Terminado el acto, entre un gran entusiasmo y con un recogimiento casi religioso, se cantó el himno de la Falange y se profirieron los gritos reglamentarios. ¡Arriba España! ¡Arriba el Campo! Enrique RAMOS

El Banco Español de Crédito establece una nueva Sucursal en La Coruña

Continuando este Banco su plan de incrementar el ya crecido número de Sucursales, ha inaugurado sus nuevas oficinas en La Coruña, las que se complace en poner a disposición de su distinguida clientela y público en general, para cuantas órdenes y asuntos bancarios necesiten realizar en tan importante localidad.

Cartelera

Gine Imperio
HOY MARTES
La voz que acusa

PÉRDIDA

Se ha extraviado un billete de mil pesetas, entre el Café Nueva España y calles adyacentes. Al que se le haya encontrado se le agradecerá pase por esta Redacción.

IMPERIO

El diario mejor informado

Navalcarnero

En el Ayuntamiento de esta localidad, y organizado por la Delegación Provincial de Prensa y Propaganda, se ha celebrado un importante acto de adhesión al Caudillo y afirmación nacional-sindicalista con motivo de la solución dada por el Generalísimo, en colaboración con la Falange, al problema triguero. Ante una concurrencia muy nutrida de agricultores, el camarada delegado sindical local procedió a la lectura del decreto, el cual fué después analizado por el secretario sindical provincial y el delegado provincial de Prensa y Propaganda, los que, en breves palabras, señalaron todas las ventajas que este primer paso de la Falange, en estrecha unión con el Caudillo, reportará al campo español en todos los órdenes.

Terminado el acto, y en medio de un gran entusiasmo, se cantó el himno de la Falange y se dieron los gritos reglamentarios.

HOTEL
La Española
Todo confort
Teléf. 202 = TALAVERA

¡¡LABRADOR!!

Si la penuria o la necesidad te obliga, no vendas tu trigo. Dalo en prenda. Y si alguno pretende engañarte o despojarte de lo tuyo, DENUNCIALO, PARA QUE SEA TRATADO COMO TRAIOR AL MOVIMIENTO. FRANCO, Caudillo de la Falange, defenderá siempre tus derechos. ¡¡ARRIBA ESPAÑA!! ¡¡ARRIBA EL CAMPO!!

¡¡Compesino!!

Tú, que has esperado año tras año sin conseguir tu reñención, guarda tu trigo tan sólo dos meses y te convencerás de que gracias al CAUDILLO y a la FALANGE, tu trigo será este año oro de ley. ¡¡ARRIBA ESPAÑA!! ¡¡ARRIBA EL CAMPO!!

Sector de El Plantío

Una visita a las trincheras del frente de Madrid

En la charla cotidiana que los falangistas de Cáceres sostienen con los rojos, el camarada Domingo Sánchez I.º invitó a un capitán del campo enemigo (barbero antes del movimiento) a partir el camino para saludarse y cambiar sus impresiones en medio del campo neutral.

de vino, anís, jerez u otra alguna cosa. --Si ya se han acabado, no hay nada! --Nosotros tenemos de todo: jamón, pollos, corderos y bebidas. --No lo creo, dice el comisario político. --Apuesta veinticinco duros en plata, para que a mí me sirvan, y antes de un cuarto de hora te traigo un jamón y un pollo? Así se ve. --No hace falta; ya sabemos que tenéis pollos; cantan de madrugada. Salió corriendo un falangista y antes de un minuto regresó con una botella de anís. Se la bebieron amigablemente, dando muestras los milicianos de que hacía mucho tiempo que no veían tal clase de bebidas. Las bombas que usan son unos pequeños cilindros de hierro con las tapas sujetas por un tornillo y un trozo de mecha.

El falangista expone la alegría, animación y normalidad de nuestra retaguardia, las atenciones que se prestan a los que se entregan, la implantación del salario familiar, el interés de Franco para que a nadie falte trabajo y haya en el hogar amor, pan y lumbre y hab'a largamente sobre la formación de sindicatos en planos verticales, fundados en el mutuo amor y auxilio de los que pertenecen a una misma rama del trabajo y hace resaltar la diferencia y excelencia de éstos sobre sus sindicatos en planos horizontales, fundados en la lucha de clases. Les expone en rasgos generales lo más interesante de los puntos de Falange. Los rojos quedan contentos. --Creo que ya hemos hablado bastante... dice el comandante. Se despiden. --Adios, y ¡Arriba España! --Adios y no tiréis con el mortero. ¡Arriba España!

eran las doce de la noche. El falangista salta la trinchera, salta la alambrada, avanza, sube sobre la trinchera enemiga y con la sonrisa en los labios y el brazo en alto, grita: «Muchachos, ¡Arriba España!» Nadie le contesta, ninguno levanta el puño, están todos atómicos, aterrados y admirados; aquel falangista de luenga y rizada barba, apuesto y sereno, les parece un fantasma, no conciben ellos valor semejante. Intenta la emoción ahoga sus palabras. Todos menos el falangista están nerviosos. Hay un momento de silencio en que hablan las miradas. --¿Pero qué os pasa? No tenéis miedo que no me como a ninguno, dice el falangista. --Toma un cigarrillo, insinúa el capitán con palabras entrecortadas. Llan un pitillo, le encienden y rompen por fin el silencio. --¿Sabéis de Santander? --pregunta el falangista. --Sí, ya nos lo han dicho. --Se han entregado cuarenta mil, con lo que han excitado la muerte a muchísimos españoles y... --Es lo que todos debíamos hacer y se terminaría esta cruel guerra, interrumpe el capitán barbero. --Eso, eso, grita alborozado un miliciano, para irnos a casa. En esto llegan el comandante, antiguo sargento de la Guardia civil, y el comisario político. Se saludan y dicen que pueden venir algunos más falangistas. Da una voz nuestro camarada y marchan otros tres. Se saludan con los rojos y se ve cada falangista rodeado de un grupo de milicianos que apenas se entienden por querer ellos preguntar y hablar a la vez. El falangista primero salta a la trinchera y entre risas, chistes, preguntas y respuestas, recorre toda la posición. En el puesto de mando habla mujeres de raza. --¿De qué eres tú?, le preguntan al falangista. --Soy un soldado raso, de la sección de morteros. --Esta noche nos has tirado más de cincuenta granadas y has quedado a tres bajo tierra. No seas malo, que nos haces daño. --Son cosas de la guerra, contestó riendo el falangista. Bueno, bueno, y por Madrid, ¿qué hay?, preguntó. --Hombre, hay muchas mujeres bonitas, mucha cerveza en la Puerta del Sol, muchos tranvías, mucha animación y... --Mucho jamón, interrumpe un miliciano, guiñando el ojo. --Me alegro, dice el falangista; preparad unas rajitas de jamón, que voy por una botella de anís del mono. --Pero si al caso es que no tenemos aquí. --Sacad entonces una botella

Al comisario no le agrada la

Los diarios franceses se ocupan de las provocaciones rojas en el Mediterráneo

Rusia organiza atentados en las costas españolas para incendiar Europa

París.—Los diarios franceses, ocupándose del torpedeamiento del caza torpedero británico "Hawcock", se preguntan si este incidente no debe captarse como formando parte de un plan provocativo que debe atribuirse a los rojos de Valencia y a sus instigadores soviéticos. "Le Petit Journal" observa que el misterioso submarino puede estar muy bien el mismo que intentó el torpedeamiento del crucero alemán "Leipzig".

"Le Jurnal", que es asimismo de la propia opinión, escribe entre otras cosas: "A quien debería beneficiar el incidente del "Hawcock", sino a Valencia que desde hace tiempo hace cuanto es posible para transformar la guerra española en la, actualidad irremisiblemente perdida por los rojos, en un conflicto internacional, no es verosímil que el ataque haya partido de un submarino perteneciente a las fuerzas del General Franco dado que éste no puede tener ningún interés en provocar a Inglaterra. Incluso "Republique" censura la provocación de los bolcheviques que, a fin de salvar la causa en el día de hoy, desesperada de la situación de la España roja, no dudará en producir un incendio en Europa.

¡¡PINTORES!! LINAZETA Sustituye aceite linaza SILVA ORTIZ Droguería de la Alfalfa SEVILLA

Cooperativa Jerezana Alfonso el Sabio, 5 - Telef. 1062 Visiten nuestras exposiciones permanentes de conservas de dulces, frutas, pescados y vegetales. Jerez de la Frontera

BAR ALCAZAR Restaurant y refrescos = El más popular de NAVALCARNERO

LA TOLERANCIA RELIGIOSA DE LOS ROJOS

"El pueblo no ha ido contra éste o aquel sacerdote, sino contra la Iglesia"

Mientras, en general, la prensa roja española hace el infame juego del gobierno rojo de Valencia al querer dar apariencias de tolerancia religiosa, "C.N.T." de Madrid declara sin hipocresía:

"El pueblo español ha procedido no contra éste o aquel sacerdote católico, sino contra la Iglesia, contra la Iglesia, que interviniera en la preparación del movimiento sedicioso contra la República. La Iglesia, por fortuna para todos, ha desaparecido casi completamente de la España leal contra la que se sublevó, y no estamos conformes que venga a sustituirla otra, aunque se nos presente con declaraciones liberales y pregones de antifascismo, y esto dicho sea con perdón de aquellos que desearían ver abierta alguna iglesia en Madrid."

¿Y por qué, precisamente Aspirina? Observe Vd. como apenas llegadas al fondo del vaso de agua las tabletas de ASPIRINA empiezan a deshacerse. He aquí el secreto de su rápido efecto. Y TODAS estas maravillosas tabletas blancas son de idéntica eficacia e inmutabilidad, garantizadas por su exacta dosificación. Cuando haya cogido Vd. un resfriado o la gripe, no juegue con su salud. Tome seguidamente dos tabletas de ASPIRINA, en ese momento que lleven la Cruz Bayer.

Tres partes oficiales de Valencia

Nos ha llegado ya la prensa roja de la pasada quincena. Buscamos en los titulares de "La Vanguardia" del 26, del 27 y del 28 (Santander, recordémoslo, se rindió el 25); el nombre de Santander. Inútil. "La Vanguardia" habla el 26 de Quinto, el 27 de Villamayor, el 28 de Puebla de Albornot. No hallamos el nombre de Santander. Leemos los partes oficiales. El del día 25, dado por la noche, dice: "Norte.—Santander. El enemigo ha continuado su ofensiva consiguiendo ocupar Torrelavega y cortando las principales comunicaciones de Santander con Asturias.

Ni una palabra de Santander. El nombre quemado. Rendido Santander el miércoles, liberado el jueves, ni el viernes, ni el sábado te han atrevido los rojos a reconocer el hecho de la caída de Santander en sus partes de guerra. Esta es su sinceridad, esta su fidelidad a la verdad. No creemos que con un deseo informativo quede nadie capaz de leer los partes rojos. Muy interesante, no obstante desde el punto de vista psicológico, para conocer lo que son las mentalidades deformadas. O para ir guardándolos para formar mañana con ellos el Museo de la Falsedad.

Nota importante Se recuerda a todos los que se vayan liberando en el Norte de España, así como a los que se supongan que las personas que les interesan, se han pasado al territorio nacional, que deben dirigir sus peticiones con la mayor suma de datos y cantidad de detalles posibles a DIDREN, Valladolid, por carta o telegrama, anulándose cuantas direcciones se hayan podido dar anteriormente en diversas localidades. Igual advertencia se hace a los que están en idéntico caso en otros frentes. Para facilitar la labor de DIDREN en este servicio informativo, deben enviarse las peticiones con la debida antelación.

COMUNICACIONES

Correos y Telégrafos

HORARIOS TELEGRAFOS Giro Telegráfico, de ocho de la mañana a nueve de la noche. Todos los demás servicios de este departamento son permanentes. CORREOS Horario de los distintos servicios de esta Principal: Giro postal: de nueve a doce de la mañana. Caja Postal de Ahorros: de nueve a doce de la mañana. Certificados, valores declarados: Paquetes postales y envíos militares, de nueve a una menos cuarto. Mañana, de tres y 1/5 a cinco y cuarto tarde. Venta de sellos: de nueve y media mañana a siete y media de la tarde. Secretaría: de nueve a una mañana. HORAS DE SALIDA Y LLEGADA A ESTA PRINCIPAL DE LAS CONDUCCIONES QUE TRANSPORTAN CORREO CON INDICACION DE ITINERARIO RECORRIDO De Toledo a Añover de Tajo por Yuncos, Numancia, Pan-

toja, Cobeja y Alameda. Salida, a las trece. Llegada, a las diez. De Toledo a Magán por Moección y Villaseca: Salida, a las trece. Llegada, a las diez. De Toledo a Leganés, por Olla del Rey, Cabañas de la Sagra, Villaluenga, Yuncos, Illascas, Torrejón, Parla y Getafe. Salida, a las siete. Llegada, a las veinte. COCHES Los coches que salen de Toledo para Leganés pueden enlazar con los que salen de esta última localidad a las nueve y media de la mañana para Avila, a donde llegan a las dos de la tarde. BILLETES Para las líneas Toledo-Leganés y Toledo-Talavera de la Reina se despachan billetes en la misma central a las siguientes horas: Mañana, de diez a doce y media. Tarde, de dos y media a cinco. Noche, de siete a ocho. Coches de línea TOLEDO-LEGANES Y VICEVERSA CENTRAL: Armas, ro. Salida de Toledo, a las siete de la mañana. Llegada a Leganés, a las nueve menos cuarto. Salida de Leganés, a las seis de la tarde. TOLEDO-BARGAS (ESTACION) Y VICEVERSA Salida de Toledo, a las diez y media de la mañana. Llegada a la estación de Bargas, a las once menos diez (aproximadamente). COMBINACIONES Estos coches enlazar con los trenes siguientes: Con el ascendente de Plasencia para Leganés. Con el descendente de Leganés para Plasencia. Y de ambos trenes con Toledo, haciendo el servicio de

Bocadillos DIAZ

¡¡Labradores!!

Mientras se monta EL SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO, las Delegaciones Provinciales de Agricultura, los Sindicatos y las Entidades agrícolas y bancarias, abrirán panneras para la concesión de créditos con garantía de trigo. ¡¡ARRIBA EL CAMPO!! ¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

¡¡Agricultores!!

FRANCO; Caudillo de la FALANGE, ha ordenado que los infractores de la tasa del trigo sean sancionados con multas hasta de doscientas mil pesetas, sin perjuicio de la responsabilidad penal en que incurran. Vosotros debéis ser los primeros en vigilar para que las órdenes del CAUDILLO y de la FALANGE se cumplan a rajatabla. ¡¡ARRIBA ESPAÑA!! ¡¡ARRIBA EL CAMPO!!

IMPERIO EN LA REGION

La campaña del Trigo en Toledo

Con gran entusiasmo se inicia en la provincia de Toledo la campaña de propaganda del decreto del Generalísimo sobre el Trigo

Ante numeroso auditorio un equipo de oradores y técnicos de F. E. T. y de las J. O. N. S. explica al pueblo de Burgas el importantísimo decreto firmado hace unos días por el Caudillo

En las primeras horas de la noche de ayer tuvo lugar, en el vecino pueblo de Burgas, el primero de los actos organizados en la provincia de Toledo por el Falange Español Tradicionalista y de las J. O. N. S., para dar a conocer, hasta en los rincones más apartados, el alcance y beneficios del importantísimo decreto sobre los trigos, firmado por el Jefe Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Franco.

Asistieron al acto, ocupando un puesto en la presidencia, el Sr. Alcalde, Teniente de la Guardia Civil y Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Presentó los oradores al nutrido auditorio, el camarada Julio Mateos, que aprovechó la ocasión para sentar en el ánimo de todos, que la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. no promete, sino que cumple, y que aquellos técnicos agrícolas camaradas de Falange, resolverán las dudas que la interpretación del Decreto, pueda sugerir.

El Padre Torrijos, capellán de Falange, habló a los congregados de la pureza de nuestro estilo, desechando la retórica para decir escuetamente la verdad.

La doctrina que animaba a aquel puñado de locos—que decían los cobardes—santa locura y santo ideal; la estáis empezando a disfrutar ahora con la realización que supone este Decreto sobre el trigo.

Sagrado lema el nuestro: «Patria, Pan y Justicia». Gota la grandeza de este postulado magnífico, para exaltar la figura del Caudillo, bajo cuya mirada decisiva, va siendo realidad el nacional-sindicalismo creado por José Antonio. Obligación de trabajar y derecho al pan, normas de la misma vida.

La religión es la sólida base de la Nueva España, pero como dicen los puntos de nuestro Movimiento, la Iglesia en su sitio, el Estado en el suyo y en la armonía de los dos la Patria grande como la de los Reyes Católicos y Felipe II.

Exalta la figura del Jefe Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, realizador de su doctrina, y termina con vivas a España, a Franco y a Arribas a España!, después de invitar a todos a cooperar a la gran obra de Falange Española Tradicionalista, bajo el lema «Patria, Pan y Flechas», que constelan la camisa azul. Fue muy aplaudido.

El camarada Eusebio Alonso, ingeniero agrónomo y técnico en esta campaña, empezó haciendo un comentario general al formidable acierto que el Decreto supone. España no importará ni exportará—dijo—y ello hacia necesaria una ordenación. Esta ordenación está conseguida, por lo que debéis respetar con exactitud y sinceridad a cuantos datos se os pidan sobre el terreno que cultiváis.

Podréis vender el trigo a quien queráis, excepción hecha de las fábricas de harinas, y habréis de tener en cuenta la tasa, que debéis exigir. En ello debéis poner el mayor cuidado para la mejor eficacia del Decreto con que Franco soluciona vuestro problema eterno.

Los habló del tipo y precio establecido este año para los trigos, así como del cálculo probable del precio del de la región.

Siempre que vuestro trigo contenga menos del tanto por ciento legal de impurezas, os lo tendrán que comprar y nosotros solucionaremos cuantas dudas se os produzcan con este motivo.

Comentó y analizó el Decreto en sus principales artículos, terminando con vivas a España, Franco, Falange Española Tradicionalista y Arribas a España!, poniéndose a disposición de todos los vecinos y aclarar sus dudas sobre la interpretación del Decreto. La disertación del camarada Alonso fue acogida con una cariñosa ovación.

A continuación hizo uso de la palabra el Delegado Provincial de Prensa y Propaganda, que, en breves frases, exaltó la figura del Caudillo, realizador magnífico del espíritu y la doctrina nacional-sindicalista, creada por el Ausente.

El Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. no promete, sino que cumple, y que aquellos técnicos agrícolas camaradas de Falange, resolverán las dudas que la interpretación del Decreto, pueda sugerir.

Al terminarse el acto, los asistentes prorrumpieron en vivas a España, a Franco y a Falange Española Tradicionalista, cantándose después el himno.

Como resultado del entusiasmo producido por el acto, las autoridades enviaron telegramas de felicitación al Caudillo y Secretario Político de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Cabañas de la Sagra

La llegada al pueblo de los oradores que traen la voz del Caudillo, fue señalada con toques de campana. Nuestros camaradas fueron recibidos por el Jefe Local y los Flechas a las afueras del pueblo, a los que acompañaban la Sección Femenina y buen número de faangistas.

Aprovechando la quietud de una rinconada amplia, sobre un banco adosado a la pared mismo, nuestros camaradas hablaron a los vecinos de Cabañas del decreto del Generalísimo sobre los trigos.

Hizo la presentación de los oradores el camarada Delegado Provincial de Prensa y Propaganda, quien, después de exaltar la figura del Caudillo, Jefe Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, realizador de la profecía nacional de José Antonio, advirtió a los presentes que con la palabra clara, llena y tajante de nuestro estilo, iban a escuchar lo que Franco quiere que los hombres del campo conozcan para su provecho y el de España, interpretando el sentir de la Falange.

A continuación, el camarada Mariano Sánchez-Gabriel, perito agrícola, asesor de la CONS.

explicó a los asistentes los beneficios que el decreto reporta a los campesinos. Analizó las partes del decreto, destacando que con él el labrador tendrá un comprador seguro de su trigo y un precio remunerador por él. Se impone, para seguir el camino que con él inicia el Generalísimo, vuestra fidelidad en las declaraciones sobre existencias y terreno en cultivo. Pocos días después de entregar el trigo al Servicio Nacional que se crea, recibiréis el 70 por 100 de su importe y si vuestra necesidad es apremiante, lo solicitaréis y os será entregado en el acto. Podréis venderlo a quien queráis, siempre que no sea a fábricas de harinas. Comentó después que, mientras los Gobiernos anteriores sólo se preocupaban de los pueblos para cobrar sus contribuciones, el Generalísimo se ocupa del campo y de sus trabajos en primer lugar. El Caudillo, —termina diciendo— quiere que nos acerquemos a vosotros para que conozcáis cuanto el ordena en vuestro beneficio, y saber, al mismo tiempo, más de cerca vuestras necesidades. Los gritos de ¡Arriba España! y ¡Arriba el Campo! fueron contestados por todos los presentes que vitoreaban después al Caudillo y a España.

Hizo uso de la palabra después el camarada José María M. Aguilar, ex Delegado Provincial de Sindicatos. Nada de palabras —empieza diciendo—, sino hechos, y aquí nos tenéis para hablaros de un decreto que subsana uno de vuestros problemas vitales. Este no es todo, sino el principio de una gran obra a realizar, habla de lo que será el Sindicato del Trigo, y de la pureza de nuestros Sindicatos, en los que obreros y empresarios producirán con una sola preocupación: España. El Caudillo va hacia la constitución de esa España Nacional-Sindicalista, y es preciso señalar a los enemigos solapados de Falange Española Tradicionalista

Prosigue en la provincia la campaña del trigo iniciada el sábado

Los equipos técnicos de F.E.T. de las J.O.N.S., explican a los vecinos de Ollas del Rey y Cabañas de la Sagra, el importante decreto del Generalísimo

En ambos pueblos al conocer los campesinos la atención que el Caudillo pone en la resolución de sus problemas, vitorean a Franco a España y a F. E. T. y de las J. O. N. S.

Dos de los equipos formados por Prensa y Propaganda de F. E. T. de Toledo visitaron el domingo los pueblos de Ollas del Rey y Cabañas de la Sagra, explicando a los campesinos el reciente decreto del Caudillo y jefe nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.

de las JONS. Como Falange exigió la movilización de su juventud, os exigirá la sindicación un día.

El Caudillo quiere llegar al campo por medio de los pueblos y mejorar vuestras condiciones de vida y acercar la ciudad al campo. A esta Falange Española Tradicionalista que inspira el Caudillo, apoyarla y colaborar con ella a la obra de España. Cita una frase que la Reina Cristina tuvo para España alusiva a su faza de honradez, y dice que es la misma que debemos tener para los que hablen de política. El Caudillo que la conoce, sabe que España es campo, y por eso su espíritu está aquí y sus preferencias son para vosotros, seguides y la realización de su obra será la mejor herencia que podéis dejar a vuestros hijos. Al terminar el orador, se repiten los vivas y las manifestaciones de entusiasmo, rodeando el vecindario a nuestros camaradas, con los que en verdadera camaradería aclaran sus dudas sobre la aplicación del decreto.

En ambos pueblos fueron recibidos con gran entusiasmo nuestros camaradas y la alegría producida por el conocimiento de las ventajas de dicho decreto y la preocupación del Caudillo por el campo se exteriorizan con gritos y vivas al Caudillo, a España y a la Falange Española Tradicionalista de las JONS.

EN OLLAS DEL REY.

Al llegar nuestros camaradas fueron recibidos por el Jefe Local y numerosos faangistas, acudiendo luego al acto que presidieron el Comandante Militar y el Alcalde.

Dirigió, en su primer término la palabra a los reunidos, que eran casi todos los agricultores de la localidad, el camarada Octavio Rodríguez García, que en nombre del Jefe Local, presentó a los oradores. «Seguid su consejo, —dijo entre otras cosas— y no os quepa duda que todos agrupados alrededor de nuestro salvador, forjaremos la España que todos ansiamos».

Inmediatamente hizo uso de la palabra el camarada Julio Mateos, que expuso a los presentes el abandono en que los Gobiernos anteriores tuvieron al campo, formando la lucha de clases y el contraste que ofrece hoy la Falange que cumple y no promete. Exaltó después la figura del Caudillo triunfador en la Guerra y en Paz, el nacional-sindicalismo. Terminó con una exaltación de la Falange Española Tradicionalista que se forjó en el sacrificio, dando en la grandeza de sus héroes y de sus mártires un anticipo de la España «Una, Grande, Libre e Imperial».

francés, otros en español, que no han hecho armas contra la causa nacional, que han trabajado obligados en la retaguardia, en las formaciones sanitarias o en las oficinas del Estado Mayor, o que si figuraba en las filas rojas era por habérselas incorporado a la fuerza bajo amenaza de muerte». «Además, añade, ninguna queja se ha formulado ante nosotros, y tenemos ocasión de comprobar que en las mismas calderas se cuece para los prisioneros que para sus guardianes. Gustemos el pan blanco, las judías, las carnes y las patatas. Durante el día, solamente una parte de los prisioneros se halla ocupada en obras públicas. Esta parcelación del trabajo es aprovechada para dar a los demás una especie de complemento de educación civil, del que las autoridades esperan buenos resultados. «Venir y convencer», concluye el comandante del nuestro cuando nos despedimos de él».

El profesor Bauer consigna luego que también en San Pedro de Cárdenas todo está en orden. «Existen muchas improvisadas y se instalan lavabos suficientes. En la puerta de las habitaciones se hallan listas dactilografiadas de los enfermos reconocidos, con la prescripción del médico.» La impresión del interrogatorio de los detenidos y de su régimen es asimismo satisfactoria en extremo. En resumen, el corresponsal ginebrino afirma: «Lo que hemos visto en Miranda de Ebro como en San Pedro de Cárdenas, nos ha parecido enteramente conforme a cuanto exige el humanitarismo con respecto a los adversarios vencidos y desarmados».

Hé aquí un testimonio imparcial y auténtico. Las propagandas de los torturadores rojos, acostumbrados a sus crueldades y a

francés, otros en español, que no han hecho armas contra la causa nacional, que han trabajado obligados en la retaguardia, en las formaciones sanitarias o en las oficinas del Estado Mayor, o que si figuraba en las filas rojas era por habérselas incorporado a la fuerza bajo amenaza de muerte».

El camarada Fernando Espejo, presidente de la comisión técnica de Agricultura de Falange Española Tradicionalista, habló a continuación. Hizo una acertadísima explicación de lo que son los Sindicatos y lo que debe ser el de Agricultura y el del Trigo; rebatió la equivocada política de Marcelino Domingo que con la importación creó un grave problema nacional; estimuló a los campesinos a ser fieles para no acarrear perjuicios en las declaraciones de existencias y terreno cultivado que se les hagan; comentó detenidamente el decreto haciendo resaltar la importancia técnica de sus partes; la necesidad de atenerse a las tasas, y, sobre todo, la colaboración noble y decidida a su realización, ya que, por otra parte, quien se oponga será considerado enemigo del Movimiento.

Cerró el acto el camarada Mateos, que comentando nuestro lema: por la Patria, el Pan y la Justicia, hizo una acertada apología del Caudillo, como realizador magnífico del nacional-sindicalismo.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos, dándose vivas a España, a Franco y a Falange Española Tradicionalista, con grandes demostraciones de entusiasmo. Terminado el acto, los oradores charlaron amigablemente con los asistentes, solucionando las dudas y ampliaciones que el conocimiento del decreto les produjo.

sus asesinatos en frío, nada podrán frente a la verdad del trato comprensivo, persuasivo, generoso, de las tropas nacionales para quienes fueron sus adversarios de ayer.

La España Nacional, vista desde el extranjero

“Si se juzga al General Franco por las mejoras logradas, su régimen ofrece a España mayores esperanzas que la masa informe que se le opone”

Yeats Brown describe la vida en Salamanca

De un artículo de este escritor, aparecido en “The Observer”.

“En la España nacionalista la vida es muy barata. El 2 de agosto en el mercado de Salamanca los huevos se vendían a 11 peniques la docena, el pan a 2 peniques la libra, la carne de buey a 1 chelín la libra, un pollo costaba 1 chelín 9 peniques y tres lechugas medio penique. En Trujillo las patatas podían adquirirse a 1 y tres cuartos, y los tomates a 1 y medio peniques la libra...”

Salamanca no ha conocido días mejores que los que ahora vive. Cuando deje de ser una capital para convertirse de nuevo en una Ciudad Universitaria, la vida será más normal: actualmente reboan de gente y de animación; funcionan en ella seis clubs de noche y dos locales más modernos de expansión. A pesar de que la ciudad rebosa, los precios no han aumentado: una comida excelente, ración de vino, cuesta media corona.”

La vida en las Canarias, descrita en “The Times”

El “Times” de Londres, publica una carta del ciudadano británico Albert Liverpool, desde las Palmas de la Gran Canaria, da cuenta del estado de aquel archipiélago bajo la admi-

nistración del Generalísimo Franco. Albert Liverpool recuerda que el 29 de julio había de es-tallar la revolución anarco-comunista. En las Palmas fueron encontradas las listas de las personas que habían de ser asesinadas, entre ellas casi todos los médicos. Franco se apoderó de Las Palmas en cuatro días de combate no muy sangriento. Mil quinientos marxistas fueron reducidos y confinados en un campo de concentración. Fueron juzgados imparcialmente. Unos quedaron en libertad y otros siguen presos, aunque bien tratados.

Desde entonces, la isla de la Gran Canaria quedó completamente pacificada. Se emprendió la construcción de más de mil casas baratas para obreros. Estas casas pasan en quince años a ser propiedad de sus inquilinos.

El trato a los prisioneros vascos

El profesor Ed. Bauer continúa en sus crónicas en el “Journal de Genève” y en la “Gazette de Lausanne”, la descripción de la vida nacional cuyo territorio está recorriendo. Da cuenta de la visita realizada a los campamentos de prisioneros de Miranda de Ebro y de San Pedro de Cárdenas, efectuada en forma imprevista, de modo que el corresponsal pudo recoger la vida de los prisioneros rojos en

No hay huelgas. Los trabajadores del muelle y los demás obreros se encuentran enteramente satisfechos del nuevo orden de cosas. Hay trabajo bien organizado y bien remunerado para todos. Se sirven comidas gratuitas para los pobres. No ha habido aumento de contribuciones. Existe completa y generosa tolerancia religiosa. Como resumen de sus impresiones, concluye Albert Liverpool:

“Si se juzga de las intenciones del General Franco en materia social por las mejoras logradas con su administración aquí, su régimen ofrece a España una mayor esperanza que la masa informe de facciones que se le oponen y que jamás podrían coincidir más que en una acción colectiva de guerra y terrorismo”.

poder de los nacionales, en su normal desarrollo.

El profesor Bauer constata el confort con que se hallan asistidos los prisioneros vascos concentrados en número de 1.500, instalados en habitaciones cuidadas, de escrupulosa limpieza y perfectamente acondicionados.

El publicista suizo les ha interrumpido separadamente y a solas. “Todos ellos, con una sola excepción, nos declaran, unos en

EXTRANJERO

nuestra antena

Chile presentará a la Sociedad de Naciones una proposición sobre la salida de los refugiados en las legaciones extranjeras en Madrid

SE AGRAVA LA TIRANTEZ ENTRE INGLATERRA Y JAPON

¿Cataluña se rendirá a Franco?

En Barcelona se habla de una paz con Salamanca

Si así fuese, el Ejército nacional podría avanzar, sin combatir, hasta el mar

Paris.—Un diario francés, publica la siguiente información; El Frente Popular, —se asegura— quisiera inyectar un poco de valentía, en el momento en que se ven desmoronados cada vez más en Cataluña, en donde se acentúa la tendencia a una paz separada con el Gobierno de Burgos, como consecuencia de la caída de Santander. Empiezan, en efecto, a circular rumores en la capital catalana de una paz por separado entre Cataluña y la España Nacional, y se asegura que el Gobierno de Valencia se haya en la imposibilidad de amenazar con represalias a Barcelona, porque tiene necesidad de las Brigadas Internacionales en todo el frente amenazado actualmente. Se añade, que si el convenio pudiese tener lugar, el Gobierno de la Generalidad, sería el encargado de mantener el orden en el interior contra los excesos de los anarquistas y de los partidos revolucionarios. Por su parte, el Ejército Nacional podría avanzar sin combatir hasta el mar. N. de la R.—Damos esta noticia con todo género de reservas, y nos limitamos a darla como comentario de un diario parisiense sobre los asuntos españoles.

SE HA CELEBRADO LA CONFERENCIA INTERPARLAMENTARIA EN PARÍS

Paris.—Se ha celebrado la conferencia interparlamentaria. Asistieron varios "personajillos" de la política roja. Todos elogiaron la actitud de las milicias rojas defendiendo el auténtico gobierno—según ellos dicen. Casares y Ossorio elogiaron a las brigadas interacionales que voluntariamente se habían ofrecido a defender la libertad del pueblo español. El teniente coronel Rojo, cerró los discursos.

El Reich prepara una fastuosa recepción al Duce Hitler y Mussolini conferenciarán extensamente sobre el desenvolvimiento de la política europea

2.000 músicos ensayan a diario para ofrecer un concierto monstruo al jefe del Estado Italiano

Berlín.—La visita de Mussolini a Alemania tendrá lugar en la tercera decena de septiembre. Según las informaciones recogidas en los medios alemanes generalmente bien informados, el Duce irá primeramente a Berchtesgaden, donde será huésped del Führer en su villa de Obersalzberg. A continuación de las importantes entrevistas que tendrán durante tres días el Duce y el Führer en su villa de Obersalzberg. Las autoridades alemanas han empezado ya los preparativos para tributar al jefe del gobierno italiano una recepción monstruo, de un lujo sin precedentes en los anales del III Reich. Diez mil banderas italianas adornarán la vía triunfal iluminada por millares y millares de farolillos y estandartes con la cruz gamada y el emblema del fascio italiano. Dos mil músicos militares ensayan todos los días en el Estadio Olímpico para la celebración del concierto monstruo que será ofrecido al jefe del Estado italiano. Al final de su visita, Mussolini

Motín a bordo de un buque británico

Plymouth.—El caza torpederos inglés «Brook» salió para el Golfo de Vizcaya, a fin de hacer a un vapor inglés que, habiendo salido de la isla de Madera, se dirige hacia Rotterdam, y a bordo del cual se han producido tumultos que han dado lugar a diversos actos de sabotaje.—U. S. P. I. S.

COMENTARIOS INGLESES AL TORPEDEAMIENTO DEL "HAVOOCK"

Londres.—La prensa inglesa comenta a grandes rasgos el torpedeamiento del buque británico "Havoc". Entre ellos el "Daily Mail" dice que ha sido comprobado oficialmente que el submarino que lanzó los torpedos era un submarino rojo de la base de Gijón, ya que los mismos cascos del torpedo indican la procedencia, pues únicamente el gobierno de Valencia posee torpedos de tales características.

EXHIBICION DE 400 AVIONES

Nuremberg.—Con motivo del Congreso que se está celebrando en esta ciudad, hicieron ayer una exhibición aérea de 400 aviones.

500.000 PERSONAS HAN DESFILADO POR LA EXPOSICION EN DUSELDOFF

Duselodoff.—La gran exposición que se está celebrando en esta ciudad está siendo visitadísima. Han desfilado ya por ella más de 500.000 personas.

Grave accidente de ferrocarril

Berlín.—En un accidente de ferrocarril, han resultado 25 personas muertas y 50 heridas, la mayoría de ellas graves. El accidente ocurrió al entrar un tren de mercancías en la estación, que chocó con un tren de viajeros que salía.

LA CONFERENCIA DEL MEDITERRANEO

Londres.—La prensa de la mañana se ocupa de la próxima Conferencia del Mediterráneo que se ha de celebrar.

La próxima sesión de la Sociedad de Naciones

El jefe de la delegación chilena presentará un proyecto de reforma

Ginebra.—En la próxima reunión de la Sociedad de las Naciones, según refieren los periódicos, el jefe de la Delegación chilena, tiene intención de presentar un importante informe acerca la posible modificación de la Sociedad de las Naciones. Por otra parte, se sabe que el Gobierno de Chile, se reserva el planteamiento ante el Consejo de la Sociedad de la cuestión de los refugiados que se encuentran en las Embajadas y en las Legaciones de Madrid y que no pueden ser evacuados por la oposición sistemática del Gobierno rojo de Valencia.—U. S. P. I. S.

Dos árabes asesinados

Jerusalén.—Han sido asesinados otros dos árabes como represalias por la muerte de dos obreros.

En diversos centros de la Palestina se señalan hostilidades y agitaciones. (USPIS.)

LOS "PRODIGIOS" DE UN SUBMARINO BOMBARDEADO

San Juan de Luz.—El comandante del submarino llegado a Burdeos ha declarado que las averías que sufrió fueron producidas por un avión "rebelde" cuando navegaba por aguas del Cantábrico.

Por otra parte, los aviadores nacionales han declarado que durante estos dos últimos días no habían volado por aguas del Cantábrico, siendo de extrañar además cómo este submarino por las averías que sufrió ha podido tardar únicamente 48 horas en llegar a Burdeos.

La Delegación Falangista huésped en Milán

Milán.—La Delegación Falangista es huésped de Milán habiéndose dirigido a visitar el domicilio de la Federación Fascista en donde ha rendido homenaje al Sagrario de los caídos y a continuación se dirigió al Palacio Marino donde fué recibida por el Potestad y el Vice-Potestad. (USPIS.)

La estafa "Barma" en la Banca Nacional Belga

En medio de gran tumulto y con gran lujo de policías se reunió la Asamblea

Bruselas.—Con un gran aparato de fuerzas de Policía, se ha reanudado esta mañana la asamblea de la Banca, entre un tumulto ensordecedor, ha dado cuenta detallada de la historia del estafador Barma, el cual ha conseguido descontar por cien millones de francos créditos ficticios. La oposición ha acusado al Gobernador y al Vice-Gobernador de excesiva complacencia hacia las personas. U. S. P. I. S.

Norteamérica y el conflicto chino japonés

Los Estados Unidos no se asociarán a Gran Bretaña en su proyecto de intervención

Washington.—En su residencia, el Presidente Roosevelt ha celebrado una extensa conferencia con el embajador americano en Londres.

Roosevelt ha dado cuenta de su punto de vista con referencia al conflicto del Extremo Oriente, expresando su parecer en el sentido de que el gobierno americano desea demostrar tanto a la China como al Japón, que los EE. UU. de América no tienen intención de ninguna especie para tomar parte voluntariamente en cualquier guerra.

El presidente Roosevelt añadió que la actual concentración de la flota americana en las costas occidentales del Pacífico podrá sufrir variación a tenor de las circunstancias y ha subrayado que el Almirantazgo no tiene plena libertad para concentrar la flota de los EE. UU. en el Pacífico. Después de haber asegurado que tres cruceros americanos permanecerán en los Angeles hasta nueva orden, ha expresado el convencimiento de que los EE. UU. no tienen intención de asociarse a la acción de la Gran Bretaña con objeto de desarrollar una actuación que ponga término al conflicto chino-japonés. El Presidente Roosevelt ha afirmado que el Secretario de Estado Cordell Hull, continuará su actuación independiente para ver de alcanzar una paz en el Extremo Oriente. (USPIS.)

ALBANIA CELEBRA EL NOVENO ANIVERSARIO DE LA PROCLAMACION DE LA MONARQUIA

Tirana.—El noveno aniversario de la proclamación de la Monarquía se ha celebrado solemnemente en toda Albania. Los ciudadanos han improvisado entusiastas manifestaciones de afecto al Soberano. El Rey Zogu dió una recepción en su Palacio de Tirana a la que han tomado parte los miembros de la familia real y las más elevadas representaciones del Estado. (USPIS.)

Tensión anglo-nipona

LONDRES.—SI EL GOBIERNO BRITANICO NO HA RECIBIDO LA CONTESTACION DEL JAPON, EL GOBIERNO INGLÉS ROMPERA SUS RELACIONES CON ESTA NACION.

El apoyo de Rusia a China

El ejército soviético del Extremo Oriente está preparado para "cualquier eventualidad"

Paris.—Informan desde Riga que el Mariscal Blucker, después de gran número de reuniones que han tenido lugar en el Kremlin, ha logrado convencer a Stalin a fin de que preste ayuda definitiva en la China, haciendo presente que el Ejército bolchevique del Extremo Oriente se halla preparado para cualquier eventualidad.

Oficiales del Ejército ruso operan activamente con el Estado Mayor chino en la elaboración de los planes de operaciones contra el Japón.

Después del reciente convenio chino-soviético y como el mando parte del mismo se preparan enormes cantidades de material bélico para su entrega (USPIS).

HACIA LA REANUDACION DE RELACIONES ENTRE HUNGRIA Y LA PEQUEÑA ENTENTE

Budapest.—Aun cuando la prensa húngara mantiene una cierta reserva sobre los resultados de la conferencia de la Pequeña Entente, se observa todavía cierto optimismo por lo que respecta a las relaciones entre Hungría y la Pequeña Entente.

En gran número los diarios de Budapest que reproducen el artículo aparecido en el diario yugoslavo "Breme", según el cual las relaciones entre Hungría y los Estados Unidos de la Pequeña Entente han logrado pasar el punto muerto y la atmósfera general se ha clasificado. (USPIS.)

EL TORPEDERO ROJO "JOSE DIAZ" LLEGA AVERIADO A UN PUERTO INGLÉS

Londres.—Ha llegado a un puerto inglés el caza torpedero rojo "José Díaz", gravemente averiado como consecuencia del bombardeo de aeroplanos nacionales conduciendo a bordo gran número de oficiales y milicianos escapados de Gijón. (USPIS.)

LAS FUERZAS BRITANICAS EN PALESTINA TOMAN GRANDES PRECAUCIONES

Londres.—Los comandantes de las guarniciones británicas de Palestina se han reunido acordando el restablecimiento inmediato del Estado de guerra. En el caso de que persistieran los desórdenes de la pasada primavera las fuerzas aéreas británicas en Palestina han recibido instrucciones para efectuar vuelos de reconocimiento en la frontera de la Transjordania y de la Arabia Saudita. (USPIS.)

Farmacia Ibérica
F. MOLINI
Tetuán, 4 - Sevilla

La tripulación se amotina haciéndose dueña de la nave

Marsella.—En el momento de salir para un crucero, cuya primera etapa debía ser la población de Ajaccio, se han sublevado los elementos que componen la tripulación de un buque, haciéndose dueños de la nave con objeto de protestar contra la negativa de reconocer una indemnización como viaje especial. USPIS.

La situación en Barcelona

Después de un año de guerra, siguen los allanamientos violentos de viviendas

Son diarios los asesinatos cometidos por los llamados "incontrolables"

La población muere en angustia inexpresable

Las notas oficiales son unánimes en constatar la tranquilidad que reina en Barcelona. Pero los corresponsales extranjeros que objetivamente han vivido en estas horas, están también literalmente de acuerdo en sus experiencias.

Hace pocos días, el "Journal des Débats" publica una correspondencia de Barcelona, en donde se afirma que "los registros y detenciones nocturnas a domicilio continuaban. Como hace pocos meses, se entra violentamente en casa de los últimos particulares que hasta ahora habían conseguido verse libres de ellas. Sus sillas y bajo pretexto de retirar de la biblioteca las obras de piedad, son robados los objetos preciosos, las alhajas, el oro y la plata, con destino—se dice falsamente—a la defensa nacional."

Se refiere asimismo el corresponsal al asunto de los llamados "cementeros clandestinos". En el ciudadano que no puede darse el gusto de veranear en lugar distante y toma el tranvía hasta las afueras, a la salida de la ciudad, "en el camino de la Rabassada o de la carretera de Valencia", no puede resistir el horror que "la putrefacción de los cuerpos allí sumariamente enterrados despiden".

Hay—dice el periodista—"verdaderos osarios". Cada día los periódicos dedican columnas enteras al problema de buscar sepulcros más higiénicos. Se teme una epidemia. Cuando los cadáveres son puestos al descubierto, "la multitud allí congregada", para reconocer a algún familiar desaparecido, "ve que todos los cuerpos de los ciudadanos asesinados por los Comités marxistas han sido, antes de morir, horriblemente mutilados".

El número de agujas de hacer calceta que se arrancan de las órbitas vacías de las víctimas es considerable. Por otra parte, el estado de los cadáveres demuestra que no se trata de gente caída en la revuelta de los primeros días, sino de ciudadanos asesinados hace pocos días por los llamados "incontrolables".

Y el corresponsal apela, para advenir esta verdad a los pocos extranjeros que han debido permanecer en Barcelona por deberes oficiales, que han visto por sus propios ojos estos horrores y que habrán de reconocer que los asesinatos prosiguen en la España marxista "sin interrupción".

Y, efectivamente, los colegas periodistas confirman la anterior información. Si hace algunos días era el corresponsal del "Journal des Débats" es ahora Louis Chaver en "Le Figaro" quien relata vistos por él mismo idénticos horrores.

El periodista recorre Barcelona. Recoge la impresión de terror disimulado en los rostros, en

las actitudes, en los diálogos. Ojea un periódico y lee la noticia del desubrimiento de nuevas cárceles clandestinas. "¿Pero es que las hay todavía?"—pregunta.

Ciertamente, le contesta un amigo. Y no es posible descubrirlas más que gracias al azar. Cada agrupación política tiene las suyas. Los anarquistas practicaban las detenciones por su cuenta, encerraban a sus rehenes en locales secretos. Los comunistas y los socialistas les imitaron. Incluso la Izquierda Republicana (agrupación "moderada") ha tenido sus calabozos. Muchos ciudadanos desaparecidos, que se cree que han muerto, acaso solamente están encarcelados a pan y agua en alguna de estas cárceles ignoradas por el Estado.

El publicista añade que apenas repuesto de tan penosa impresión, otra noticia "oficial" peor le sobresalta: "Se ha descubierto un nuevo cementerio clandestino". "Lugares de muerte donde todos los asesinados son anónimos, donde el viento no dispersará más que unas solas cenizas amargas de tantos mártires innumerables..."

"Y, en fin, otra tercera noticia de Prensa: los registros domiciliarios irregulares. Un año después de la guerra, todavía hay que seguir deplorándolos." "Ahora me explico—termina el periodista—esta angustia inexpresable de la que Barcelona no ha podido librarse tras el transcurso de trece meses de exorcismos..."

No en vano aluden los marxistas a las imágenes de Goya.

Los rojos han comprado más material de guerra

La guardia móvil de la frontera francesa ha sido sobornada para facilitar el contrabando

Salamanca.—Los rojos han realizado una gran compra de material de guerra. Las dificultades que hubiera para su paso por la frontera, han sabido allanarlas con facilidad.

Su proyecto es pasar todo este material de Francia en camiones de diez toneladas, realizando el contrabando en distintas expediciones.

Es probable que Gendre, alcalde de Milla, continúa encargándose de pasarlas, ya que a él y a sus compinches les ha dado tan buen resultado la anterior expedición.

Se calcula que representa un total de doscientos cincuenta millones de francos.

No hay duda que seguirá el mismo método que en la expedición anterior y en la proyectada ahora se ha comprado a la guardia móvil mediante la comisión lucrativa de mil francos por cada uno de los vigilantes y por cada camión que pase.

Juramento

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

JURO darme siempre al servicio de España.
JURO no tener otro orgullo que el de la Patria y el de la Falange y vivir siempre bajo la Falange con obediencia y alegría, ímpetu y paciencia, gallardía y silencio.

JURO lealtad y sumisión a nuestros jefes, honor a la memoria de nuestros muertos, impecable perseverancia en todas las vicisitudes.

JURO donde quiera que esté, para obedecer o para mandar respeto a nuestra jerarquía, del primero al último cargo.

JURO rechazar y dar por no oída toda voz del amigo o enemigo, que pueda debilitar el espíritu de la Falange.

JURO mantener sobre todas las ideas de unidad: Unidad entre las tierras de España, unidad entre las clases de España, unidad en el hombre y entre los hombres de España.

JURO vivir en santa hermandad con todos los de la Falange y prestar todo auxilio y deponer toda diferencia, siempre que me sea invocada esta santa hermandad.

ULTIMA HORA

Nuestra escuadra ejerce la supremacía en aguas españolas

Nuestras unidades acorralan y diezman a los piratas rojos

Salamanca.—Las unidades de nuestra Marina siguen despegando esa actividad maravillosa que a la cual nuestra bandera ejerce pleno señorío en las aguas nacionales, señorío que la escuadra roja, pese a su superioridad numérica, no se atreve a discutir. Y es que de poco sirven los barcos cuando no hay un cerebro fuerte que los gobierne y corazones esforzados que los tripulen.

El triunfo de nuestra Marina señala una vez más el triunfo del espíritu, porque es su espíritu el que, multiplicado su esfuerzo, le otorga ese don de heroicidad que les permite hallarse en todas partes vigilantes y victoriosos.

Por el contrario, ahí está el espectáculo deplorable de la escuadra roja, materia sin alma que vagabundea del mar en las raras ocasiones en que se atreve a ponerse cerca del campo de las baterías de costa. Sirva de ejemplo el caso de los tres submarinos que merodean por el Cantábrico y que, viendo las cosas mal, se han refugiado uno en La Pallice, otro en Burdeos y otro en Brest.

Más elocuente todavía es el caso del destructor "José Díez", judío errante en la mar, que fue primero de Bilbao, luego de Santander y que malherido en Gijón por nuestra aviación, se cobijó en el puerto inglés de Falhouth. Por cierto, que el "Daily Express", periódico abiertamente simpatizante con el go-

bierno rojo, da así la noticia en su número del día 1:

"El destructor gubernamental español "José L. Díez", escapado de Gijón, llegó esta tarde a Falhouth seriamente averiado, con una tripulación mal trajeada, muerta de hambre y con los nervios destrozados. Y es que en el Cantábrico sueña para los rojos la hora de la desbandada general y del sálvese quien pueda."

Además de ese hecho que acusa la disolución de la España roja del Cantábrico, esta semana hay que señalar los siguientes acontecimientos:

El día 27 capturaron varias embarcaciones más que huían de Santander.

El día 30, uno de nuestros submarinos ataca con cañón al vapor rojo "Ciudad de Reus", produciendo graves averías, que le obligan a internarse en aguas francesas, y un crucero auxiliar detuvo y condujo a Palma otro importante vapor rojo y un petrolero del mismo color.

Asimismo ha sido capturado el vapor enemigo "Mar Negro", que llevaba material de guerra, habiendo sido conducido a puerto nacional. También fueron destruidos en aguas nacionales dos conocidos vapores contrabandistas que se dirigían a puertos rojos.

Hay que señalar, además, el intenso bombardeo aéreo efectuado el día 27 sobre el puerto del Musel (Gijón), ocasionando serias averías a los vapores que en él se encontraban, y los efectuados los días 31, 1 y 2 por la aviación afecta a la base naval de Baleares sobre objetivos importantes de Sitges, Port Bou y Cullera.

Como nota pintoresca, hemos de registrar lo ocurrido al vapor rojo "María Aurora", que el día 28 del pasado entró en Santander y, naturalmente, quedó hecho prisionero, creyendo que aún estaba en poder del gobierno de Valencia. Inconve-

En el Monumental Cinema se celebra un homenaje a la Brigada Internacional

Todos los oradores subrayaron la ayuda de Rusia y Méjico y mantuvieron reserva sobre Francia

Madrid.—En el Monumental Cinema se ha celebrado un acto de homenaje a la brigada internacional organizado por el Socorro Rojo Internacional.

Presidía el acto el teniente coronel Ortega.

El secretario rojo internacional, Cocea, expuso la situación de Madrid en 1936, y las razones por las que el pueblo de Madrid rendía un homenaje a la brigada internacional, pues sin ella ya hubiese caído en poder de los facciosos.

Por el frente popular de Madrid intervino Domingo Girón, el cual hizo resaltar la ayuda prestada por la brigada internacional al pueblo rojo español.

A continuación hizo uso de la palabra, por Izquierda Republicana, Osorio Tafall, quien destacó que casi todas las victorias del ejército rojo se debían exclusivamente a la eficaz ayuda prestada por Méjico y Rusia, países que tenían en aquel momento representaciones enlazadas para quienes el pueblo debía rendir un caluroso homenaje de simpatía.

También hicieron uso de la palabra Félix González, de la Agrupación Socialista Madrileña, Isidoro Díez, del partido

comunista, el secretario del "bureau" de las regiones de S.R.I., el comisario Antón y otros oradores.

Finalmente, el teniente coronel Ortega dijo que a la briga-

da internacional se debían exclusivamente los triunfos de Madrid, añadiendo que la sangre que estos hombres habían derramado generosamente en España no sería infructuosa. Terminó el acto con unas palabras del inspirador de la brigada internacional, Arthur, y el escritor organizador de la misma, Mancisidor, quien cantó en su discurso al pueblo de Madrid y a la brigada internacional.

Anúnciate en IMPERIO

Hamburgo recibe al Führer

Asisten al Congreso delegaciones italianas y de Falange Española

Un sistema de radio-televisión permitirá ver y oír la monumental ceremonia

Hamburgo.—Esta tarde llegó el Führer, al que se tributó un recibimiento triunfal.

Toda la ciudad estaba engalanada y las calles parecían un hormiguero humano de gente procedente de toda Alemania.

El Congreso de este año se celebrará bajo el signo de la paz viril. El alto personal del partido y del Gobierno ha venido acompañando al Cuerpo Diplomático en un tren especial, que llegó esta mañana.

Escortada por la guardia per-

sonal del Führer, llegará la bandera ensangrentada del Partido, que estuvo en la trágica manifestación del 9 de noviembre de 1923. La presencia de esta bandera consagra las nuevas promesas hitlerianas.

Cuatrocientos aviones volarán con frecuencia en el cielo de Nuremberg durante el Congreso.

Hoy llegarán las delegaciones italianas y la Falange Española. Con motivo del Congreso, se hará la primera aplicación pública de televisión.

Cuando los Juegos Olímpicos de Berlín y la coronación de los Reyes de Inglaterra, las transmisiones fueron locales. Ahora podrá presenciarse el Congreso al mismo tiempo que se oye la voz del Führer. La emisora alcanzará 400 kilómetros y será retransmitida por Berlín, Múnich y alguna estación más.

El Ejército ha salvado a España del deshonor y la ruina.

Una vez más, la jerarquía militar, basada en las más puras esencias nacionales, fiel a su misión vigilante de la Patria, ha dado su Gran Jefe—¡Franco, Franco, Franco!—y derrama generosamente su sangre en defensa de un país inmortal.

OBRERO: Necesitas de la Patria como necesitas de la familia. Serás FUERTE y PODEROSO, cuando pertenezcas a una NACIÓN FUERTE y PODEROSA. Obrero: No olvides que la Patria y la Familia te representan.